ПРАВИТЕЛЬСТВО СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
РЕГИОНАЛЬНАЯ ЭНЕРГЕТИЧЕСКАЯ КОМИССИЯ

СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ	

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от 24.06.2015 г. № 77-ПК
г. Екатеринбург

О внесении изменений в некоторые постановления 
РЭК Свердловской области

В соответствии с Федеральным законом от 26 марта 2003 года № 35-ФЗ                         «Об электроэнергетике», постановлениями Правительства Российской Федерации              от 29.12.2011 г. № 1178 «О ценообразовании в области регулируемых цен (тарифов) в электроэнергетике», от 28.02.2015 г. № 184 «Об отнесении владельцев объектов электросетевого хозяйства к территориальным сетевым организациям»                            и от 11.05.2015 г. № 458 «Об утверждении изменений, которые вносятся                             в некоторые акты Правительства Российской Федерации в целях совершенствования порядка определения объемов покупки мощности на оптовом рынке для поставки населению и приравненным к нему категориям потребителей и объемов покупки мощности организацией по управлению единой национальной (общероссийской) электрической сетью», приказами Федеральной службы по тарифам от 30.10.2012 г. № 703-э «Об утверждении методических указаний по расчету сбытовых надбавок гарантирующих поставщиков и размера доходности продаж гарантирующих поставщиков», от 28.03.2013 г. № 313-э «Об утверждении Регламента установления цен (тарифов) и (или) их предельных уровней, предусматривающего порядок регистрации, принятия к рассмотрению и выдачи отказов в рассмотрении заявлений об установлении цен (тарифов) и (или) их предельных уровней и формы принятия решения органом исполнительной власти субъекта Российской Федерации в области государственного регулирования тарифов», от 05.12.2014 г. № 289-э/3                             «Об утверждении предельных уровней тарифов на услуги по передаче электрической энергии, поставляемой населению и приравненным к нему категориям потребителей, по субъектам Российской Федерации на 2015 год»                             и от 09.12.2014 г. № 296-э/2 «Об утверждении предельных уровней тарифов                        на услуги по передаче электрической энергии, оказываемые потребителям,                       не относящимся к населению и приравненным к нему категориям потребителей,                 по субъектам Российской Федерации на 2015 год», Указом Губернатора Свердловской области от 13 ноября 2010 года № 1067-УГ «Об утверждении Положения о Региональной энергетической комиссии Свердловской области» («Областная газета», 2010, 19 ноября, № 412-413) с изменениями, внесенными указами Губернатора Свердловской области от 20 января 2011 года № 31-УГ («Областная газета», 2011, 26 января, № 18), от 15 сентября 2011  года № 819-УГ («Областная газета», 2011, 23 сентября, № 349), от 06 сентября 2012 года № 669-УГ («Областная газета», 2012, 08 сентября, № 357-358), от 22 июля 2013 года                     № 388-УГ («Областная газета», 2012, 27 июля, № 349-350), от 17 февраля 2014 года № 85-УГ («Областная газета», 2014, 21 февраля, № 32), от 24 ноября 2014 года № 562-УГ («Областная газета», 2014, 26 ноября, № 218) и от 12 мая 2015 года № 206-УГ («Областная газета», № 84, 16.05.2015) и в целях приведения ранее принятых решений об установлении тарифов в соответствие с законодательством Российской Федерации об электроэнергетике Региональная энергетическая комиссия Свердловской области 
ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1.	Внести в постановление Региональной энергетической комиссии Свердловской области от 18.12.2012 № 213-ПК «Об утверждении индивидуальных тарифов на услуги по передаче электрической энергии для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными на территории Свердловской области» («Областная газета», 2012, 28 декабря, № 590-593/СВ-1) с изменениями, внесенными постановлениями РЭК Свердловской области от 18.12.2013 № 144-ПК («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru), 25.12.2013), от 26.11.2014 № 189-ПК («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru), 03.12.2014) и от 24.12.2014 № 264-ПК («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru), 30.12.2014), следующие изменения:
1)	 раздел 1 Индивидуальных тарифов на услуги по передаче электрической энергии для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными                    на территории Свердловской области, изложить в новой редакции (прилагается);
2)	приложение № 1 к постановлению изложить в новой редакции (прилагается).
2.	Внести в постановление Региональной энергетической комиссии Свердловской области от 18.12.2013 № 145-ПК «Об утверждении индивидуальных тарифов на услуги по передаче электрической энергии для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными на территории Свердловской области» («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru), 25.12.2013) с изменениями, внесенными постановлениями РЭК Свердловской области от 26.11.2014 № 189-ПК («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru), 03.12.2014) и от 24.12.2014 № 264-ПК («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru), 30.12.2014), следующие изменения:
1)	раздел 1 Индивидуальных тарифов на услуги по передаче электрической энергии для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными                  на территории Свердловской области, изложить в новой редакции (прилагается);
2)	приложение № 1 к постановлению изложить в новой редакции (прилагается).
3.	Внести в единые (котловые) тарифы на услуги по передаче электрической энергии по сетям Свердловской области, установленные постановлением Региональной энергетической комиссии Свердловской области от 24.12.2014   № 255-ПК «Об установлении единых (котловых) тарифов на услуги по передаче электрической энергии по сетям Свердловской области» («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru), 30.12.2014), с изменениями, внесенными постановлением РЭК Свердловской области от 24.03.2015 № 39-ПК («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru), 06.04.2015), следующие изменения:
1)	раздел 1 «Единые (котловые) тарифы на услуги по передаче электрической энергии по сетям Свердловской области, поставляемой прочим потребителям» изложить в новой редакции (прилагается);
2)	таблицу 1 раздела 1 изложить в новой редакции (прилагается);
3)	раздел 2 «Единые (котловые) тарифы на услуги по передаче электрической энергии по сетям Свердловской области, поставляемой населению и приравненным к нему категориям потребителей на 2015 год» изложить в новой редакции (прилагается).
4.	Внести в постановление Региональной энергетической комиссии Свердловской области от 24.12.2014 № 256-ПК  «Об установлении индивидуальных тарифов на услуги по передаче электрической энергии для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными на территории Свердловской области» («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru), 30.12.2014), с изменениями, внесенными постановлением РЭК Свердловской области от 26.12.2014 № 275-ПК («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru), 30.01.2015), следующие изменения:
1)	раздел 1 Индивидуальных тарифов на услуги по передаче электрической энергии для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными на территории Свердловской области, изложить в новой редакции (прилагается);
2)	приложение № 1 к постановлению изложить в новой редакции (прилагается).
5.	Внести в сбытовые надбавки гарантирующих поставщиков электрической энергии, поставляющих электрическую энергию (мощность) на розничном рынке     на территории Свердловской области, на 2015 год, утвержденные постановлением Региональной энергетической комиссии Свердловской области от 24.12.2014      № 258-ПК «Об установлении сбытовых надбавок гарантирующих поставщиков электрической энергии, поставляющих электрическую энергию (мощность)                     на розничном рынке на территории Свердловской области»  («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru), 30.12.2014 г.), изменение, изложив их в новой редакции (прилагается).
6.	Внести в постановление Региональной энергетической комиссии Свердловской области от 24.12.2014 № 261-ПК  «Об установлении индивидуальных тарифов на услуги по передаче электрической энергии для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными на территории Свердловской области» («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru), 30.12.2014), с изменениями, внесенными постановлениями РЭК Свердловской области от 26.12.2014 № 275-ПК («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru), 30.01.2015) и от 18.03.2015 № 29-ПК («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru), 24.03.2015), следующие изменения:
1)	раздел 1 Индивидуальных тарифов на услуги по передаче электрической энергии для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными                  на территории Свердловской области, изложить в новой редакции (прилагается);
2)	приложение № 1 к постановлению изложить в новой редакции (прилагается).
7.	Внести в Индивидуальные тарифы на услуги по передаче электрической энергии для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными                на территории Свердловской области, установленные постановлением Региональной энергетической комиссии Свердловской области от 24.12.2014 № 265-ПК                         «Об установлении индивидуальных тарифов на услуги по передаче электрической энергии для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными                    на территории Свердловской области» («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru), 30.12.2014),                              с изменениями, внесенными постановлением РЭК Свердловской области                              от 26.12.2014 № 275-ПК («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru), 30.01.2015), изменение, изложив раздел 1 в новой редакции (прилагается).
8.	Внести в постановление Региональной энергетической комиссии Свердловской области от 11.02.2015 № 16-ПК «Об утверждении индивидуальных тарифов на услуги по передаче электрической энергии для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными на территории Свердловской области» («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (www.pravo.gov66.ru), 18.02.2015) изменение, изложив таблицу пункта 1                             в следующей редакции:
«	Наименование
сетевых
организаций, период действия тарифов	1 полугодие	2 полугодие	
		Двухставочный тариф	Односта-
вочный
тариф	Двухставочный тариф	Односта-вочный тариф	
		ставка за
содержание
электри-
ческих
сетей	ставка на
оплату
технологи-
ческого
расхода
(потерь)		ставка за
содержание
электри-
ческих
сетей	ставка
на оплату
технологи-
ческого
расхода
(потерь)		
		руб./МВт·
мес.	руб./МВт·ч	руб./кВт·ч	руб./МВт·
мес.	руб./МВт·ч	руб./кВт·ч	
	1	2	3	4	5	6	7	
	Открытое акционерное общество «Межрегиональная распределительная сетевая компания Урала», 
г. Екатеринбург – общество с ограниченной ответственностью «Прогресс-Плюс», 
г. Екатеринбург	94 269	137	0,392	94 269	137	0,392	».	
9.	Пункты 6 и 10 Раздела 1 Тарифов для расчетов за услуги по передаче электрической энергии для сетевых организаций, расположенных на территории Свердловской области, обслуживающих монопотребителя, установленных постановлением Региональной энергетической комиссии Свердловской области                от 24.12.2014 № 260-ПК «Об установлении тарифов для расчетов за услуги                         по передаче электрической энергии для сетевых организаций, расположенных                   на территории Свердловской области, обслуживающих преимущественно одного потребителя» («Официальный интернет-портал правовой информации Свердловской области» (Ошибка! Недопустимый объект гиперссылки.
10.	Контроль за выполнением настоящего постановления возложить                           на заместителя председателя РЭК Свердловской области Соболя М.Б.
11.	Настоящее постановление вступает в силу с 01.07.2015 года.

Председатель 
Региональной энергетической комиссии
Свердловской области                                                                                          В.В. Гришанов

К постановлению РЭК
Свердловской области
 от 24.06.2015 г. № 77-ПК

«Раздел 1. Индивидуальные тарифы на услуги по передаче электрической энергии для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными 
на территории Свердловской области

№ п/п	Наименование
сетевых
организаций, период действия тарифов	1 полугодие	2 полугодие	
		Двухставочный тариф	Односта-
вочный
тариф	Двухставочный тариф	Односта-вочный тариф	
		ставка за
содержание
электри-
ческих
сетей	ставка на
оплату
технологи-
ческого
расхода
(потерь)		ставка за
содержание
электри-
ческих
сетей	ставка
на оплату
технологи-
ческого
расхода
(потерь)		
		руб./кВт·
мес.	руб./кВт·ч	руб./кВт·ч	руб./кВт·
мес.	руб./кВт·ч	руб./кВт·ч	

1	2	3	4	5	6	7	8	
1.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Энерготранзит», г. Нижний Тагил (объекты электросетевого хозяйства, расположенные в районе поселка Леневка Свердловской области)	
1.1.		2013 год	180,048	-	0,358	205,615	-	0,409	
1.2.		2014 год	205,615	-	0,409	210,436	-	0,418	
1.3.		2015 год	201,536	-	0,401	-	-	-	
2.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ЗАО  «Урал сеть инвест», г. Екатеринбург	
2.1.		2013 год	1 340,491	-	3,604	1 362,024	-	3,662	
2.2.		2014 год	744,754	-	2,002	744,754	-	2,002	
2.3.		2015 год	3,620	-	0,010	-	-	-	
3.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «САБ», г. Серов	
3.1.		2013 год	157,513*	0,191*	0,383*	180,300*	0,191*	0,821*	
3.2.		2014 год	180,300*	0,191*	0,821*	164,877*	0,133*	0,343*	
3.3.		2015 год	95,083*	0,171*	0,402*	-	-	-	
4.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Промтрансэнерго», г. Нижний Тагил	
4.1.		2013 год	310,906	0,154	0,774	355,055	0,154	1,192	
4.2.		2014 год	355,055	0,154	1,192	329,252	0,158	0,822	
4.3.		2015 год	143,556	0,067	0,366	143,556	0,067	0,370	
5.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО  «Калиновский химический завод», п. Калиново	
5.1.		2013 год	248,115	0,134	0,662	255,462	0,134	0,950	
5.2.		2014 год	255,462	0,134	0,950	238,159	0,160	0,660	
5.3.		2015 год	274,498	0,160	0,881	274,498	0,160	0,881	
6.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Режевская электросетевая компания», г. Реж	
6.1.		2013 год	46,900	-	0,113	53,284	-	0,128	
6.2.		2014 год	53,284	-	0,128	197,093	-	0,475	
6.3.		2015 год	235,593	-	0,568	-	-	-	
7.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - ООО «Электротранспортная компания», г. Реж	
7.1.		2013 год	16,661	-	0,031	71,294	-	0,204	
7.2.		2014 год	22,699	-	0,042	22,699	-	0,042	
7.3.		2015 год	23,345	-	0,044	-	-	-	».	

К постановлению РЭК
Свердловской области
от 24.06.2015 г. № 77-ПК

«Приложение № 1
к постановлению РЭК
Свердловской области
от 18.12.2012 г. № 213-ПК

НВВ сетевых организаций, расположенных на территории Свердловской области, на долгосрочный период регулирования (без учета оплаты потерь)

 (тыс. руб.)
№ п/п	Наименование сетевой  
организации	Период	
		2013 год	2014 год	2015 год	
1	2	3	4	5	
1.	ООО «Энерготранзит», г. Нижний Тагил (объекты электросетевого хозяйства, расположенные в районе поселка Леневка Свердловской области)	1 580,22	1 723,52	848,84	
2.	ЗАО «Урал сеть инвест», г. Екатеринбург	3 324,09	1 852,29	4,58	
3.	ООО «САБ», г. Серов	960,24	1 003,41	283,72	
4.	ООО «Промтрансэнерго», г. Нижний Тагил 	9 134,33	9 549,39	25 877,90	
5.	ОАО  «Калиновский химический завод», 
п. Калиново	5 755,52	5 703,92	5 870,81	
6.	ОАО «Режевская электросетевая компания», г. Реж	1 067,30	2 696,77	792,47	
7.	ООО «Электротранспортная компания», г. Реж	956,36	1 008,50	527,23	
».	

К постановлению РЭК
Свердловской области
от 24.06.2015 г. № 77-ПК

«Раздел 1. Индивидуальные тарифы на услуги по передаче электрической энергии для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными 
на территории Свердловской области 

№ п/п	Наименование
сетевых
организаций, период действия тарифов	1 полугодие	2 полугодие	
		Двухставочный тариф	Односта-
вочный
тариф	Двухставочный тариф	Односта-вочный тариф	
		ставка за
содержание
электри-
ческих
сетей	ставка на
оплату
технологи-
ческого
расхода
(потерь)		ставка за
содержание
электри-
ческих
сетей	ставка
на оплату
технологи-
ческого
расхода
(потерь)		
		руб./кВт·
мес.	руб./кВт·ч	руб./кВт·ч	руб./кВт·
мес.	руб./кВт·ч	руб./кВт·ч	
1	2	3	4	5	6	7	8	
1.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - ЗАО «Кушвинский завод прокатных валков», г. Кушва	
1.1.		2014 год	46,704	-	0,064	50,947	-	0,070	
1.2.		2015 год	44,838	-	0,062	44,838	-	0,062	
1.3.		2016 год	48,499	-	0,066	53,011	-	0,073	
2.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - ООО «ТриА Групп», г. Москва	
2.1.		2014 год	82,432	0,062	0,220	176,138	0,038	0,323	
2.2.		2015 год	99,287	0,041	0,232	-	-	-	
2.3.		2016 год	86,636	0,064	0,229	181,054	0,038	0,331	
3.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - ОАО Научно-исследовательский, проектно-конструкторский и технологический институт «Уралэлектротяжмаш», г. Екатеринбург	
3.1.		2014 год	408,386	-	1,146	444,173	-	1,247	
3.2.		2015 год	391,403	-	1,101	391,403	-	1,101	
3.3.		2016 год	423,204	-	1,188	467,215	-	1,311	
4.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Регион-Сеть», г. Екатеринбург	
4.1.		2014 год	1 085,999	-	2,896	847,982	-	2,279	
4.2.		2015 год	952,720	0,128	2,677	-	-	-	
4.3.		2016 год	1 066,682	-	2,844	833,709	-	2,241	».	

К постановлению РЭК
Свердловской области
от 24.06.2015 г. № 77-ПК

«Приложение № 1
к постановлению РЭК
Свердловской области
от 18.12.2013 г. № 145-ПК

НВВ сетевых организаций, расположенных на территории Свердловской области, 
на долгосрочный период регулирования 
(без учета оплаты потерь)
(тыс. руб.)
№ п/п	Наименование сетевой  
организации	Период	
		2014 год	2015 год	2016 год	
1	2	3	4	5	
1.	ЗАО «Кушвинский завод прокатных валков», 
г. Кушва	3 489,22	3 261,37	3 748,79	
2.	ООО «ТриА Групп», г. Москва	10335,69	4 717,52	11 059,25	
3.	ОАО Научно-исследовательский, проектно-конструкторский и технологический институт «Уралэлектротяжмаш», г. Екатеринбург	3 447,75	3 701,11	3 721,66		
4.	ООО «Регион – Сеть», г. Екатеринбург	382,93	192,00	388,90	».	

К постановлению РЭК
Свердловской области
от 24.06.2015 г. № 77-ПК

«Раздел 1. Единые (котловые) тарифы на услуги по передаче электрической энергии по сетям Свердловской области, поставляемой прочим потребителям
№
п/п	Тарифные группы 
потребителей электрической энергии (мощности)	Единица измерения	Диапазоны напряжения	
			Всего	ВН-1	ВН	СН-1	СН-11	НН	
1	 	3							
1	Прочие потребители (тарифы указываются без учета НДС)	1 полугодие	
1.1	Двухставочный тариф	
1.1.1	- ставка за содержание электрических сетей	руб./МВт·мес.	Х		444 872	747 061	973 682	1 034 140	
1.1.2	- ставка на оплату технологического расхода (потерь) в электрических сетях	руб./МВт·ч	Х		117,98	198,44	261,67	549,69	
1.2	Одноставочный тариф	руб./кВт·ч	Х	Х	0,86029	1,54350	2,32880	2,87983	
1.3	Величина перекрестного субсидирования, учтенная в ценах (тарифах) на услуги по передаче электрической энергии	тыс. руб.	6 498 381		4 315 053	264 431	1 588 343	330 553	
1.4	Ставка перекрестного субсидирования 	руб./МВт·ч	324 003,44		305 350,17	360 773,24	457 030,87	192 549,41	
2	Прочие потребители (тарифы указываются без учета НДС)	2 полугодие	
2.1	Двухставочный тариф	
2.1.1	- ставка за содержание электрических сетей	руб./МВт·мес.	Х		464 886	779 023	1 018 125	1 073 851	
2.1.2	- ставка на оплату технологического расхода (потерь) в электрических сетях	руб./МВт·ч	Х		118,25	198,95	262,77	551,30	
2.2	Одноставочный тариф	руб./кВт·ч	Х	Х	0,91023	1,62435	2,44647	2,97091	
2.3	Величина перекрестного субсидирования, учтенная в ценах (тарифах) на услуги по передаче электрической энергии	тыс. руб.	6 157 881		4 382 124	239 867	1 433 800	102 090	
2.4	Ставка перекрестного субсидирования	руб./МВт·ч	297 833,29		299 895,09	317 207,54	402 252,88	58 578,03	».	

К постановлению РЭК
Свердловской области
от 24.06.2015 г. № 77-ПК

«Таблица 1

Размер экономически обоснованных единых (котловых) тарифов на услуги 
по передаче электрической энергии по сетям Свердловской области  на 2015 г.

№
п/п	Тарифные группы 
потребителей электрической энергии (мощности)	Единица измерения					
			ВН	СН-1	СН-11	НН	
1	 	3	4	5	6	7	
1	Величины, используемые при утверждении (расчете) единых (котловых) тарифов на услуги по передаче электрической энергии:	
1.1	Экономически обоснованные единые (котловые) тарифы на услуги по передаче электрической энергии (тарифы указываются без учета НДС)	1 полугодие	
1.1.1	Двухставочный тариф					
1.1.1.1	- ставка за содержание электрических сетей	руб./МВт·мес.	139 521,83	386 287,76	516 651,13	841 590,59	
1.1.1.2	- ставка на оплату технологического расхода (потерь) в электрических сетях	руб./МВт·ч	117,98	198,44	261,67	549,69	
1.1.2	Одноставочный тариф	руб./кВт·ч	0,354	0,896	1,383	2,556	
1.2	Экономически обоснованных единые (котловые) тарифы на услуги по передаче электрической энергии (тарифы указываются без учета НДС)	2 полугодие	
1.2.1	Двухставочный тариф					
1.2.1.1	- ставка за содержание электрических сетей	руб./МВт·мес.	164 990,91	461 815,46	615 872,12	1 015 272,97	
1.2.1.2	- ставка на оплату технологического расхода (потерь) в электрических сетях	руб./МВт·ч	118,25	198,95	262,77	551,30	
1.2.2	Одноставочный тариф	руб./кВт·ч	0,403	1,046	1,606	2,938	
№ п/п	Наименование сетевой организации с указанием необходимой валовой выручки (без учета оплаты потерь), HBB которой учтена при утверждении (расчете) единых (котловых) тарифов на услуги по передаче электрической энергии в субъекте Российской Федерации	НВВ сетевых организаций без учета оплаты потерь, учтенная при утверждении (расчете) единых (котловых) тарифов на услуги по передаче электрической энергии в субъекте Российской Федерации	Учтенные расходы сетевых организаций, связанные с осуществлением технологического присоединения к электрическим сетям, не включаемые в плату за технологическое присоединение	
		тыс. руб.	тыс. руб. 	
1.		Открытое акционерное общество «Межрегиональная распределительная сетевая компания Урала»,
 г. Екатеринбург	15 743 127	223 378	
2.		Открытое акционерное общество «Екатеринбургская электросетевая компания», г. Екатеринбург	2 358 594	76 709	
3.		Публичное акционерное общество «Облкоммунэнерго», г. Екатеринбург	2 209 431	76 244	
4.		Муниципальное предприятие «Городские электрические сети», г. Верхняя Салда	83 660	322	
5.		Открытое акционерное общество «Региональная сетевая компания», г. Екатеринбург	435 232	9 982	
6.		Муниципальное унитарное предприятие Качканарского городского округа «Городские энергосистемы», г. Качканар	69 698	167	
7.		Закрытое акционерное общество «Тагилэнергосети»,
 г. Нижний Тагил	584 356	10 230	
8.		Муниципальное унитарное предприятие «Городские электрические сети» Новоуральского городского округа,  г. Новоуральск	85 044	242	
9.		ФГАОУ ВПО «Уральский федеральный университет имени первого Президента России Б.Н. Ельцина» структурное подразделение Экспериментально-производственный комбинат УрФУ, г. Екатеринбург	55 843		
10.		Общество с ограниченной ответственностью «Горэнерго», г. Тавда	80 298		
11.		Закрытое акционерное общество «Горэлектросеть», 
г. Первоуральск	108 043	1 311	
12.		Закрытое акционерное общество «Алапаевская электросетевая компания», г. Алапаевск	120 313	10 631	
13.		Общество с ограниченной ответственностью «Энергошаля», п. Шаля	100 438	206	
14.		Акционерное общество «Уральские электрические сети», г. Екатеринбург	125 771	17 177	
15.		Екатеринбургское муниципальное унитарное предприятие «Муниципальные электрические сети», г. Екатеринбург	12 853		
16.		Общество с ограниченной ответственностью «ЕвразЭнергоТранс», г. Новокузнецк	192 042		
17.		Общество с ограниченной ответственностью «Красноуральская сетевая компания»	608		
18.		Общество с ограниченной ответственностью «Ветта-Инвест», г. Екатеринбург	7 961		
19.		Общество с ограниченной ответственностью «Первая сетевая компания», г. Екатеринбург	33		
20.		Закрытое акционерное общество «ЭлектроСетевая Компания», г. Екатеринбург	28 083		
21.		Общество с ограниченной ответственностью «Объединенная Компания РУСАЛ Энергосеть», 
г. Москва	3 228		
22.		Общество с ограниченной ответственностью «ТЭЦ»,
г. Екатеринбург	5 455		
23.		Общество с ограниченной ответственностью «Электросетевая компания», п. Шаля	10 231		
24.		Закрытое акционерное общество «Завод модульных конструкций «Магнум»,  г. Екатеринбург	329		
25.		Открытое акционерное общество «Нижнесергинский метизно-металлургический завод», г. Ревда	21 222		
26.		Закрытое акционерное общество «Русский хром 1915», г. Первоуральск	147		
27.		Государственное унитарное предприятие Свердловской области «Птицефабрика «Свердловская», г. Екатеринбург	1 280		
28.		Общество с ограниченной ответственностью «Березовский рудник», г. Березовский	971		
29.		Общество с ограниченной ответственностью «Энергоснабжающая компания», г. Екатеринбург	4 309		
30.		Публичное акционерное общество «Аэропорт Кольцово», г. Екатеринбург	11 618		
31.		Открытое акционерное общество «Каменск-Уральский металлургический завод», г. Каменск-Уральский	1 599		
32.		Открытое акционерное общество «Корпорация ВСМПО-АВИСМА», г. Верхняя Салда	4 000		
33.		Публичное акционерное общество «Машиностроительный завод имени М.И. Калинина, г. Екатеринбург», г. Екатеринбург	6 423		
34.		Открытое акционерное общество «Металлургический завод им.А.К.Серова», г. Серов	2 685		
35.		Открытое акционерное общество «Полевской криолитовый завод», г. Полевской	850		
36.		Свердловская дирекция по энергообеспечению - структурное подразделение Трансэнерго - филиала ОАО «Российские железные дороги», г. Екатеринбург	484 690		
37.		Публичное акционерное общество «Северский трубный завод», г. Полевской	6 971		
38.		Открытое акционерное общество «Севуралбокситруда», г. Североуральск	3 112		
39.		Открытое акционерное общество «Сибирско-Уральская алюминиевая компания» филиал «Уральский алюминиевый завод», г. Каменск-Уральский	1 682		
40.		Открытое акционерное общество «Синарский трубный завод», г. Каменск-Уральский	1 696		
41.		Открытое акционерное общество «Среднеуральский медеплавильный завод», г. Ревда	439		
42.		Открытое акционерное общество «Уралбурмаш», п. Верхние Серги	1 858		
43.		Открытое акционерное общество «Уралредмет», г. Верхняя Пышма	139		
44.		Открытое акционерное общество «Уральский завод химического машиностроения»,  г. Екатеринбург	2 405		
45.		Общество с ограниченной ответственностью «Энергоуправление», г. Асбест	50 569		
46.		Акционерное общество «Уральский электрохимический комбинат», г. Новоуральск	36 615		
47.		Открытое акционерное общество «Уралэлектромедь», г. Верхняя Пышма	8 380		
48.		Открытое акционерное общество «Российские железные дороги» Горьковская железная дорога - филиал ОАО «РЖД», г.Нижний Новгород	45 093		
49.		Федеральное государственное унитарное предприятие «Комбинат «Электрохимприбор», г. Лесной	28 157		
50.		Открытое акционерное общество «Завод бурового и металлургического оборудования», г. Екатеринбург	61		
51.		Открытое акционерное общество «Каменск-Уральский завод по обработке цветных металлов», г.Каменск-Уральский	488		
52.		Открытое акционерное общество «Научно-исследовательский институт металлургической теплотехники» ОАО «ВНИИМТ», г. Екатеринбург	127		
53.		Филиал «Патра» общества с ограниченной ответственностью «Объединенные Пивоварни Хейнекен», г. Екатеринбург	1 929		
54.		Общество с ограниченной ответственностью «НЛМК-Метиз»,  г.Березовский 	141		
55.		Федеральное государственное унитарное предприятие «Уральский электромеханический завод», г.  Екатеринбург	580		
56.		Открытое акционерное общество «Первоуральский новотрубный завод», г. Первоуральск	2 029		
57.		Муниципальное унитарное предприятие жилищно-коммунального хозяйства «Кедр», п. Свободный	3 668		
58.		Открытое акционерное общество «Богословское рудоуправление», г. Краснотурьинск	1 026		
59.		ОАО «Сибирско-Уральская алюминиевая компания» Филиал «Богословский алюминиевый завод Сибирско-Уральской алюминиевой компании», г. Краснотурьинск	5 580		
60.		Открытое акционерное общество «Первоуральский динасовый завод», г. Первоуральск	565		
61.		Открытое акционерное общество «Малышевское рудоуправление», п. Малышева	4 787		
62.		Открытое акционерное общество «Кировградский завод твёрдых сплавов», г. Кировград	1 686		
63.		Публичное акционерное общество «Екатеринбурггаз», г. Екатеринбург	110		
64.		Общество с ограниченной ответственностью «Камышловский завод мозаичных плит», г. Камышлов	151		
65.		Закрытое акционерное общество «Уральский турбинный завод», г. Екатеринбург	136		
66.		Федеральное государственное унитарное предприятие «Строительное управление Уральского военного округа» Министерства обороны Российской Федерации - Дочернее предприятие ФГУП «Волжско-Уральское строительное управление МО РФ», 
г. Екатеринбург	112		
67.		Общество с ограниченной ответственностью «Форманта-энерго», г. Качканар	2 871		
68.		Открытое акционерное общество «Ключевский завод ферросплавов», п. Двуреченск	390		
69.		Открытое акционерное общество «Сухоложскцемент», город Сухой Лог	105		
70.		Общество с ограниченной ответственностью «Газпром энерго», г. Москва	1 670		
71.		Закрытое акционерное общество «Невьянский цементник», п. Цементный	525		
72.		Общество с ограниченной ответственностью «Машиностроительный завод им.В.В. Воровского», г. Екатеринбург	37		
73.		Открытое акционерное общество «Святогор», г. Красноуральск	70		
74.		Открытое акционерное общество «Серовский завод ферросплавов», г. Серов	23		
75.		Общество с ограниченной ответственностью «Комплект-92», г. катеринбург	9		
76.		Общество с ограниченной ответственностью «НикомЭнергоТранс», г. Нижний Тагил	4 683		
77.		Общество с ограниченной ответственностью «Уралсибэнерго», г. Первоуральск	340		
78.		Открытое акционерное общество «Уральское производственное предприятие «Вектор», г. Екатеринбург	200		
79.		Богдановичское открытое акционерное общество по производству огнеупорных материалов, г. Богданович	3 011		
80.		Открытое акционерное общество «Ревдинский кирпичный завод», г. Ревда	160		
81.		 Открытое акционерное общество «Химический завод «Планта», г. Нижний Тагил	7		
82.		Муниципальное унитарное предприятие «Энергосети», г. Лесной	16 791	160	
83.		Открытое акционерное общество «Свердловский комбинат хлебопродуктов», г.Екатеринбург	614		
84.		Общество с ограниченной ответственностью «Проминвест», г. Екатеринбург	1 057		
85.		Акционерное общество «Нижне-Исетский завод металлоконструкций», г. Екатеринбург	1 579		
86.		Открытое акционерное общество «Оборонэнерго», г. Москва	126 802		
87.		Открытое  акционерное общество «Желдорреммаш» филиал Екатеринбургский электровозоремонтный завод, г. Екатеринбург	153		
88.		Федеральное государственное унитарное предприятие «Научно-исследовательский институт машиностроения», г. Нижняя Салда	589		
89.		Закрытое акционерное общество «Невьянский машиностроительный завод - Нефтегазовое оборудование»,  г. Невьянск	176		
90.		Общество с ограниченной ответственностью «Энергоимпульс», г. Нижний Тагил	4 241		
91.		Закрытое акционерное общество «Завод элементов трубопроводов», п. Большой Исток	1 076		
92.		Общество с ограниченной ответственностью «Управляющая компания «Новая территория», г. Екатеринбург	6 617		
93.		Акционерное общество «5 центральный автомобильный ремонтный завод», г. Екатеринбург	68		
94.		Общество с ограниченной ответственностью «Логистический центр», г. Екатеринбург	445		
95.		Открытое акционерное общество Свердловское специализированное предприятие «Уралсибгидромеханизация», г. Екатеринбург	84		
96.		Общество с ограниченной ответственностью «Коммунально-эксплуатационное предприятие», г. Екатеринбург	138		
97.		Муниципальное унитарное предприятие «Производственный трест жилищно-коммунального хозяйства» городского округа Рефтинский, п. Рефтинский	16 640		
98.		Открытое акционерное общество «Уральский завод гражданской авиации»,  г. Екатеринбург	2 158		
99.		Муниципальное унитарное предприятие «НИВА»,
 с. Тарасково	938		
100.		Общество с ограниченной ответственностью «Промэнергосеть», г. Новоуральск	6 819		
101.		Общество с ограниченной ответственностью «Энерготранзит», г. Нижний Тагил 	849		
102.		Закрытое акционерное общество «Урал сеть инвест», 
г. Екатеринбург 	5		
103.		Общество  с ограниченной ответственностью «САБ», г. Серов	205		
104.		Общество  с ограниченной ответственностью «Промтрансэнерго», г. Серов	25 878		
105.		Открытое акционерное общество «Калиновский химический завод», п. Калиново	2 085		
106.		Открытое акционерное общество «Режевская электросетевая компания», г. Реж	792		
107.		Общество с ограниченной ответственностью «Электротранспортная компания», г. Реж	527		
108.		Закрытое акционерное общество «Кушвинский завод прокатных валков», г. Кушва	340		
109.		Общество с ограниченной ответственностью  «ТриА ГРУПП», г. Москва	857		
110.		ОАО Научно-исследовательский, проектно-конструкторский и технологический институт «Уралэлектротяжмаш», г. Екатеринбург	0		
111.		Общество с ограниченной ответственностью «Регион-Сеть», г. Екатеринбург	0		
112.		Общество с ограниченной ответственностью 
«ЕЗ ОЦМ-Энерго», г. Верхняя Пышма 	16 397		
113.		Общество с ограниченной ответственностью 
«АП-ЭнергоСеть», г. Екатеринбург	0		
114.		Общество с ограниченной ответственностью «Монолит-Строй»,  г. Екатеринбург	831		
115.		Открытое акционерное общество «Объединенная энергетическая компания» филиал «Уральский», 
г. Санкт-Петербург	5 178		
116.		Открытое акционерное общество «ТИЗОЛ», г. Нижняя Тура	84		
117.		Общество с ограниченной ответственностью Управляющая компания «Омега»,  г. Екатеринбург	589		
118.		ООО «Концерн «Уральский текстиль»,  г. Екатеринбург	33		
119.		Общество с ограниченной ответственностью «Уралэлектромедь-Энерго», г. Верхняя Пышма	1 638		
120.		Общество с ограниченной ответственностью «Инвестэнерго», г. Екатеринбург	23 435		
121.		Общество с ограниченной ответственностью «Уралэнерго», г. Екатеринбург	47 328		
122.		Общество с ограниченной ответственностью «Инвестиционная корпорация «Капитал», г. Екатеринбург	2 766		
123.		Общество с ограниченной ответственностью «УралЭнергоСети», г. Екатеринбург	0		
124.		Открытое акционерное общество «Облкоммунэнерго Инвест», г. Екатеринбург	60 228		
ВСЕГО		23 561 886	426 759	».	

К постановлению РЭК
Свердловской области
от 24.06.2015 г. № 77-ПК

«Раздел 2. Единые (котловые) тарифы на услуги по передаче электрической энергии по сетям Свердловской области, поставляемой населению 
и приравненным к нему категориям потребителей на 2015 год

№
п/п	Тарифные группы
потребителей электрической энергии (мощности)	Единица измерения	1 полугодие	2 полугодие	
1	2	3	4	5	
1	Население и приравненные к нему категории потребителей (в пределах социальной нормы потребления электроэнергии) (тарифы указываются без учета НДС)	
1.1	Население и приравненные к нему категории потребителей, за исключением указанного в пунктах 1.2 и 1.3:	
	исполнители коммунальных услуг (товарищества собственников жилья, жилищно-строительные, жилищные или иные специализированные потребительские кооперативы либо управляющие организации), приобретающие электрическую энергию (мощность) для предоставления коммунальных услуг собственникам и пользователям жилых помещений и содержания общего имущества многоквартирных домов; наймодатели (или уполномоченные ими лица), предоставляющие гражданам жилые помещения специализированного жилищного фонда, включая жилые помещения в общежитиях, жилые помещения маневренного фонда, жилые помещения в домах системы социального обслуживания населения, жилые помещения фонда для временного поселения вынужденных переселенцев, жилые помещения фонда для временного проживания лиц, признанных беженцами, а также жилые помещения для социальной защиты отдельных категорий граждан, приобретающие электрическую энергию (мощность) для предоставления коммунальных услуг пользователям таких жилых помещений в объемах потребления электрической энергии населением и содержания мест общего пользования в домах, в которых имеются жилые помещения специализированного жилого фонда;	
	юридические и физические лица, приобретающие электрическую энергию (мощность) в целях потребления                               на коммунально-бытовые нужды в населенных пунктах и жилых зонах при воинских частях и рассчитывающиеся по договору энергоснабжения по показаниям общего прибора учета электрической энергии.	
	Гарантирующие поставщики, энергосбытовые, энергоснабжающие организации, приобретающие электрическую энергию (мощность) в целях дальнейшей продажи населению и приравненным к нему категориям потребителей, указанным в данном пункте.	
	Одноставочный тариф (в том числе дифференцированный по двум и по трем зонам суток)	руб./кВт·ч	0,063	0,732	
1.2	Население, проживающее в городских населенных пунктах в домах, оборудованных в установленном порядке стационарными электроплитами и (или) электроотопительными установками и приравненные к ним:	
	исполнители коммунальных услуг (товарищества собственников жилья, жилищно-строительные, жилищные или иные специализированные потребительские кооперативы либо управляющие организации), приобретающие электрическую энергию (мощность) для предоставления коммунальных услуг собственникам и пользователям жилых помещений                   и содержания общего имущества многоквартирных домов; наймодатели (или уполномоченные ими лица), предоставляющие гражданам жилые помещения специализированного жилищного фонда, включая жилые помещения в общежитиях, жилые помещения маневренного фонда, жилые помещения в домах системы социального обслуживания населения, жилые помещения фонда для временного поселения вынужденных переселенцев, жилые помещения фонда для временного проживания лиц, признанных беженцами, а также жилые помещения для социальной защиты отдельных категорий граждан, приобретающие электрическую энергию (мощность) для предоставления коммунальных услуг пользователям таких жилых помещений в объемах потребления электрической энергии населением и содержания мест общего пользования в домах, в которых имеются жилые помещения специализированного жилого фонда;	
	юридические и физические лица, приобретающие электрическую энергию (мощность) в целях потребления                       на коммунально-бытовые нужды в населенных пунктах и жилых зонах при воинских частях и рассчитывающиеся                    по договору энергоснабжения по показаниям общего прибора учета электрической энергии.	
	Гарантирующие поставщики, энергосбытовые, энергоснабжающие организации, приобретающие электрическую энергию (мощность) в целях дальнейшей продажи населению и приравненным к нему категориям потребителей, указанным в данном пункте.	
	Одноставочный тариф (в том числе дифференцированный по двум и по трем зонам суток)	руб./кВт·ч	0,063	0,227	
1.3	Население, проживающее в сельских населенных пунктах и приравненные к ним:	
	исполнители коммунальных услуг (товарищества собственников жилья, жилищно-строительные, жилищные или иные специализированные потребительские кооперативы либо управляющие организации), приобретающие электрическую энергию (мощность) для предоставления коммунальных услуг собственникам и пользователям жилых помещений                    и содержания общего имущества многоквартирных домов; наймодатели (или уполномоченные ими лица), предоставляющие гражданам жилые помещения специализированного жилищного фонда, включая жилые помещения в общежитиях, жилые помещения маневренного фонда, жилые помещения в домах системы социального обслуживания населения, жилые помещения фонда для временного поселения вынужденных переселенцев, жилые помещения фонда для временного проживания лиц, признанных беженцами, а также жилые помещения для социальной защиты отдельных категорий граждан, приобретающие электрическую энергию (мощность)                                 для предоставления коммунальных услуг пользователям таких жилых помещений в объемах потребления электрической энергии населением и содержания мест общего пользования в домах, в которых имеются жилые помещения специализированного жилого фонда;	
	юридические и физические лица, приобретающие электрическую энергию (мощность) в целях потребления                             на коммунально-бытовые нужды в населенных пунктах и жилых зонах при воинских частях и рассчитывающиеся по договору энергоснабжения по показаниям общего прибора учета электрической энергии.	
	Гарантирующие поставщики, энергосбытовые, энергоснабжающие организации, приобретающие электрическую энергию (мощность) в целях дальнейшей продажи населению и приравненным к нему категориям потребителей, указанным в данном пункте.	
	Одноставочный тариф (в том числе дифференцированный по двум и по трем зонам суток)	руб./кВт·ч	0,063	0,242	
1.4	Приравненные к населению категории потребителей, за исключением указанных в пункте 71(1) Основ ценообразования:	
1.4.1	Садоводческие, огороднические или дачные некоммерческие объединения граждан - некоммерческие организации, учрежденные гражданами на добровольных началах для содействия ее членам в решении общих социально-хозяйственных задач ведения садоводства, огородничества и дачного хозяйства.
Гарантирующие поставщики, энергосбытовые, энергоснабжающие организации, приобретающие электрическую энергию (мощность) в целях дальнейшей продажи приравненным к населению категориям потребителей, указанным в данном пункте.	
	Одноставочный тариф (в том числе дифференцированный по двум и по трем зонам суток)	руб./кВт·ч	0,063	0,242	
1.4.2	Юридические лица, приобретающие электрическую энергию (мощность) в целях потребления осужденными в помещениях для их содержания при условии наличия раздельного учета электрической энергии для указанных помещений.
Гарантирующие поставщики, энергосбытовые, энергоснабжающие организации, приобретающие электрическую энергию (мощность) в целях дальнейшей продажи приравненным к населению категориям потребителей, указанным в данном пункте.	
	Одноставочный тариф (в том числе дифференцированный по двум и по трем зонам суток)	руб./кВт·ч	0,063	0,825	
1.4.3	Содержащиеся за счет прихожан религиозные организации.
Гарантирующие поставщики, энергосбытовые, энергоснабжающие организации, приобретающие электрическую энергию (мощность) в целях дальнейшей продажи приравненным к населению категориям потребителей, указанным в данном пункте.	
	Одноставочный тариф (в том числе дифференцированный по двум и по трем зонам суток)	руб./кВт·ч	0,063	0,825	
1.4.4	Объединения граждан, приобретающих электрическую энергию (мощность) для использования в принадлежащих им хозяйственных постройках (погреба, сараи): некоммерческие объединения граждан (гаражно-строительные, гаражные кооперативы) и граждане, владеющие отдельно стоящими гаражами, приобретающие электрическую энергию (мощность) в целях потребления на коммунально-бытовые нужды и не используемую для осуществления коммерческой деятельности.
Гарантирующие поставщики, энергосбытовые, энергоснабжающие организации, приобретающие электрическую энергию (мощность) в целях дальнейшей продажи приравненным к населению категориям потребителей, указанным в данном пункте.	
	Одноставочный тариф (в том числе дифференцированный по двум и по трем зонам суток)	руб./кВт·ч	0,063	0,825	».	

     
   К постановлению РЭК
   Свердловской области
   от 24.06.2015 г. № 77-ПК

«Раздел 1. Индивидуальные тарифы на услуги по передаче электрической энергии для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными 
на территории Свердловской области 

№ п/п	Наименование сетевых организаций, период действия тарифов	1 полугодие	2 полугодие	
		Двухставочный тариф	Односта-вочный тариф	Двухставочный тариф	Одностав-очный тариф	
		ставка за содержание электричес-ких сетей	ставка на оплату технологического расхода (потерь)		ставка за содержание электричес-ких сетей	ставка на оплату  технологического расхода (потерь)		
		руб./кВт· мес.	руб./кВт·ч	руб./кВт·ч	руб./кВт·мес.	руб./кВт·ч	руб./кВт·ч	

1	2	3	4	5	6	7	8	
1.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - ОАО «Екатеринбургская электросетевая компания», 
г. Екатеринбург	
1.1.		2015 год	148,625	0,184	0,506	175,759	0,184	0,564	
1.2.		2016 год	155,726	0,201	0,539	155,726	0,201	0,539	
1.3.		2017 год	156,695	0,218	0,558	156,695	0,218	0,558	
1.4.		2018 год	157,493	0,237	0,578	157,493	0,237	0,578	
1.5.		2019 год	158,495	0,257	0,601	158,495	0,257	0,601	
2.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - ПАО «Облкоммунэнерго», г. Екатеринбург	
2.1.		2015 год	497,844	0,287	1,365	497,844	0,287	1,427	
2.2.		2016 год	459,032	0,314	1,335	459,032	0,314	1,335	
2.3.		2017 год	463,096	0,340	1,371	463,096	0,340	1,371	
2.4.		2018 год	466,668	0,370	1,409	466,668	0,370	1,409	
2.5.		2019 год	466,668	0,402	1,450	466,668	0,402	1,450	
3.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - МП «Городские электрические сети», г. Верхняя Салда	
3.1.		2015 год	255,344	0,220	0,964	255,344	0,220	0,993	
3.2.		2016 год	254,930	0,241	0,998	254,930	0,241	0,998	
3.3.		2017 год	257,822	0,262	1,027	257,822	0,262	1,027	
3.4.		2018 год	260,446	0,284	1,057	260,446	0,284	1,057	
3.5.		2019 год	263,422	0,308	1,090	263,422	0,308	1,090	
4.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - ОАО «Региональная сетевая компания», г. Екатеринбург	
4.1.		2015 год	246,002	0,201	0,722	246,002	0,201	0,730	
4.2.		2016 год	227,557	0,220	0,705	227,557	0,220	0,705	
4.3.		2017 год	230,031	0,239	0,729	230,031	0,239	0,729	
4.4.		2018 год	232,267	0,259	0,755	232,267	0,259	0,755	
4.5.		2019 год	234,818	0,282	0,783	234,818	0,282	0,783	
5.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – МУП Качканарского городского округа «Городские энергосистемы», г. Качканар	
5.1.		2015 год	264,056	0,257	0,955	264,056	0,257	0,971	
5.2.		2016 год	271,506	0,282	1,007	271,506	0,282	1,007	
5.3.		2017 год	273,655	0,306	1,037	273,655	0,306	1,037	
5.4.		2018 год	275,512	0,332	1,068	275,512	0,332	1,068	
5.5.		2019 год	277,731	0,361	1,103	277,731	0,361	1,103	
6.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - ЗАО «Тагилэнергосети», г. Нижний Тагил	
6.1.		2015 год	263,185	0,334	1,124	263,185	0,334	1,163	
6.2.		2016 год	228,080	0,365	1,067	228,080	0,365	1,067	
6.3.		2017 год	230,730	0,397	1,106	230,730	0,397	1,106	
6.4.		2018 год	233,147	0,431	1,148	233,147	0,431	1,148	
6.5.		2019 год	235,885	0,468	1,193	235,885	0,468	1,193	
7.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – МУП «Городские электрические сети» Новоуральского городского округа, г. Новоуральск	
7.1.		2015 год	205,759	0,107	0,597	205,759	0,107	0,595	
7.2.		2016 год	207,324	0,117	0,610	207,324	0,117	0,610	
7.3.		2017 год	209,235	0,127	0,624	209,235	0,127	0,624	
7.4.		2018 год	210,927	0,138	0,639	210,927	0,138	0,639	
7.5.		2019 год	212,901	0,149	0,656	212,901	0,149	0,656	
8.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - ФГАОУ ВПО «Уральский федеральный университет имени первого Президента России Б.Н. Ельцина» структурное подразделение Экспериментально-производственный комбинат УрФУ, г. Екатеринбург	
8.1.		2015 год	276,015	0,128	0,676	276,015	0,128	0,669	
8.2.		2016 год	251,095	0,140	0,635	251,095	0,140	0,635	
8.3.		2017 год	253,737	0,152	0,653	253,737	0,152	0,653	
8.4.		2018 год	256,113	0,165	0,670	256,113	0,165	0,670	
8.5.		2019 год	258,832	0,179	0,690	258,832	0,179	0,690	
9.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Горэнерго», г. Тавда	
9.1.		2015 год	320,475	0,295	1,238	320,475	0,295	1,238	
9.2.		2016 год	276,310	0,323	1,136	276,310	0,323	1,136	
9.3.		2017 год	279,736	0,351	1,174	279,736	0,351	1,174	
9.4.		2018 год	306,228	0,381	1,282	306,228	0,381	1,282	
9.5.		2019 год	309,755	0,414	1,325	309,755	0,414	1,325	
10.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ЗАО «Горэлектросеть», г. Первоуральск	
10.1.		2015 год	205,083	0,062	0,366	205,083	0,062	0,381	
10.2.		2016 год	194,261	0,068	0,362	194,261	0,068	0,362	
10.3.		2017 год	195,863	0,073	0,371	195,863	0,073	0,371	
10.4.		2018 год	197,282	0,080	0,379	197,282	0,080	0,379	
10.5.		2019 год	198,953	0,087	0,388	198,953	0,087	0,388	
11.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ЗАО «Алапаевская электросетевая компания», г. Алапаевск	
11.1.		2015 год	356,735	0,253	1,108	356,735	0,253	1,112	
11.2.		2016 год	312,165	0,276	1,027	312,165	0,276	1,027	
11.3.		2017 год	315,224	0,300	1,058	315,224	0,300	1,058	
11.4.		2018 год	317,953	0,326	1,090	317,953	0,326	1,090	
11.5.		2019 год	321,107	0,354	1,126	321,107	0,354	1,126	
12.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Энергошаля», г. Екатеринбург	
12.1.		2015 год	236,623	0,177	1,180	236,623	0,177	1,180	
12.2.		2016 год	236,151	0,194	1,194	236,151	0,194	1,194	
12.3.		2017 год	238,740	0,211	1,222	238,740	0,211	1,222	
12.4.		2018 год	241,081	0,229	1,250	241,081	0,229	1,250	
12.5.		2019 год	243,746	0,248	1,281	243,746	0,248	1,281	
13.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – АО «Уральские электрические сети», 
г. Екатеринбург	
13.1.		2015 год	264,242	0,275	0,923	264,242	0,275	0,946	
13.2.		2016 год	238,202	0,300	0,895	238,202	0,300	0,895	
13.3.		2017 год	240,308	0,326	0,926	240,308	0,326	0,926	
13.4.		2018 год	242,158	0,354	0,959	242,158	0,354	0,959	
13.5.		2019 год	244,328	0,385	0,995	244,328	0,385	0,995	
14.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ЕМУП «Муниципальные электрические сети», г. Екатеринбург	
14.1.		2015 год	52,351	0,041	0,151	52,351	0,041	0,184	
14.2.		2016 год	55,308	0,045	0,176	55,308	0,045	0,176	
14.3.		2017 год	55,919	0,049	0,181	55,919	0,049	0,181	
14.4.		2018 год	56,471	0,053	0,187	56,471	0,053	0,187	
14.5.		2019 год	57,100	0,058	0,193	57,100	0,058	0,193	
15.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «ЕвразЭнергоТранс», г. Новокузнецк	
15.1.		2015 год	74,902	0,025	0,139	74,902	0,025	0,137	
15.2.		2016 год	74,789	0,028	0,140	74,789	0,028	0,140	
15.3.		2017 год	75,442	0,030	0,144	75,442	0,030	0,144	
15.4.		2018 год	76,015	0,033	0,147	76,015	0,033	0,147	
15.5.		2019 год	76,690	0,035	0,151	76,690	0,035	0,151	
16.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Красноуральская сетевая компания», г. Красноуральск	
16.1.		2015 год	6,951*	0,018*	0,037*	-	-	-	
16.2.		2016 год	6,950*	0,020*	0,039*	6,950*	0,020*	0,039*	
16.3.		2017 год	7,007*	0,022*	0,040*	7,007*	0,022*	0,040*	
16.4.		2018 год	7,057*	0,024*	0,042*	7,057*	0,024*	0,042*	
16.5.		2019 год	7,116*	0,026*	0,045*	7,116*	0,026*	0,045*	
17.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Ветта-Инвест», г. Екатеринбург	
17.1.		2015 год	393,455	0,219	1,120	393,455	0,219	1,120	
17.2.		2016 год	411,019	0,240	1,181	411,019	0,240	1,181	
17.3.		2017 год	412,643	0,260	1,206	412,643	0,260	1,206	
17.4.		2018 год	413,805	0,283	1,231	413,805	0,283	1,231	
17.5.		2019 год	415,493	0,307	1,259	415,493	0,307	1,259	
18.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Первая сетевая компания», г. Екатеринбург	
18.1.		2015 год	4,517*	0,000*	0,013*	-	-	-	
18.2.		2016 год	4,595*	0,000*	0,013*	4,595*	0,000*	0,013*	
18.3.		2017 год	4,698*	0,000*	0,014*	4,698*	0,000*	0,014*	
18.4.		2018 год	4,797*	0,000*	0,014*	4,797*	0,000*	0,014*	
18.5.		2019 год	4,904*	0,000*	0,014*	4,904*	0,000*	0,014*	
19.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ЗАО «ЭлектроСетевая Компания», г. Екатеринбург	
19.1.		2015 год	173,570	0,105	0,495	173,570	0,105	0,480	
19.2.		2016 год	145,434	0,115	0,435	145,434	0,115	0,435	
19.3.		2017 год	145,799	0,125	0,446	145,799	0,125	0,446	
19.4.		2018 год	145,999	0,136	0,457	145,999	0,136	0,457	
19.5.		2019 год	146,382	0,148	0,470	146,382	0,148	0,470	
20.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Объединенная Компания РУСАЛ Энергосеть», г. Каменск-Уральский	
20.1.		2015 год	14,601	0,032	0,056	14,601	0,032	0,056	
20.2.		2016 год	19,021	0,035	0,066	19,021	0,035	0,066	
20.3.		2017 год	19,229	0,038	0,070	19,229	0,038	0,070	
20.4.		2018 год	19,416	0,041	0,073	19,416	0,041	0,073	
20.5.		2019 год	19,630	0,045	0,077	19,630	0,045	0,077	
21.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «ТЭЦ», г. Екатеринбург	
21.1.		2015 год	7,909	0,018	0,032	7,909	0,018	0,032	
21.2.		2016 год	8,477	0,019	0,035	8,477	0,019	0,035	
21.3.		2017 год	8,560	0,021	0,036	8,560	0,021	0,036	
21.4.		2018 год	8,634	0,023	0,038	8,634	0,023	0,038	
21.5.		2019 год	8,719	0,025	0,040	8,719	0,025	0,040	
22.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Электросетевая компания», п. Шаля	
22.1.		2015 год	130,162	0,163	0,547	130,162	0,163	0,547	
22.2.		2016 год	162,789	0,179	0,659	162,789	0,179	0,659	
22.3.		2017 год	164,325	0,194	0,679	164,325	0,194	0,679	
22.4.		2018 год	165,687	0,211	0,699	165,687	0,211	0,699	
22.5.		2019 год	167,268	0,229	0,722	167,268	0,229	0,722	
23.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ЗАО «Завод модульных конструкций «Магнум», г. Екатеринбург	
23.1.		2015 год	17,495	0,069	0,126	17,495	0,069	0,126	
23.2.		2016 год	21,504	0,075	0,146	21,504	0,075	0,146	
23.3.		2017 год	21,726	0,082	0,153	21,726	0,082	0,153	
23.4.		2018 год	21,925	0,089	0,161	21,925	0,089	0,161	
23.5.		2019 год	22,153	0,096	0,169	22,153	0,096	0,169	
24.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург –  ОАО «Нижнесергинский метизно-металлургический завод», 
г. Ревда	
24.1.		2015 год	51,524	0,048	0,128	51,524	0,048	0,129	
24.2.		2016 год	47,577	0,053	0,127	47,577	0,053	0,127	
24.3.		2017 год	47,694	0,057	0,132	47,694	0,057	0,132	
24.4.		2018 год	47,757	0,062	0,137	47,757	0,062	0,137	
24.5.		2019 год	47,882	0,068	0,142	47,882	0,068	0,142	
25.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ЗАО «Русский хром 1915», г. Первоуральск	
25.1.		2015 год	38,228	0,063	0,147	38,228	0,063	0,147	
25.2.		2016 год	40,002	0,068	0,157	40,002	0,068	0,157	
25.3.		2017 год	40,424	0,074	0,164	40,424	0,074	0,164	
25.4.		2018 год	40,804	0,081	0,171	40,804	0,081	0,171	
25.5.		2019 год	41,239	0,088	0,179	41,239	0,088	0,179	
26.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО  «Птицефабрика «Свердловская», г. Екатеринбург	
26.1.		2015 год	62,662	0,039	0,181	62,662	0,039	0,190	
26.2.		2016 год	63,011	0,043	0,189	63,011	0,043	0,189	
26.3.		2017 год	63,752	0,046	0,195	63,752	0,046	0,195	
26.4.		2018 год	64,427	0,050	0,200	64,427	0,050	0,200	
26.5.		2019 год	65,189	0,055	0,207	65,189	0,055	0,207	
27.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Березовский рудник», г. Березовский	
27.1.		2015 год	5,347	0,047	0,057	5,347	0,047	0,057	
27.2.		2016 год	7,722	0,051	0,066	7,722	0,051	0,066	
27.3.		2017 год	7,813	0,056	0,071	7,813	0,056	0,071	
27.4.		2018 год	7,896	0,060	0,076	7,896	0,060	0,076	
27.5.		2019 год	7,990	0,066	0,081	7,990	0,066	0,081	
28.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Энергоснабжающая компания», г. Екатеринбург	
28.1.		2015 год	30,133	0,029	0,118	-	-	-	
28.2.		2016 год	37,379	0,032	0,139	37,379	0,032	0,139	
28.3.		2017 год	37,807	0,035	0,143	37,807	0,035	0,143	
28.4.		2018 год	38,196	0,038	0,147	38,196	0,038	0,147	
28.5.		2019 год	38,636	0,041	0,152	38,636	0,041	0,152	
29.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ПАО «Аэропорт Кольцово», г. Екатеринбург	
29.1.		2015 год	279,994	0,053	0,599	279,994	0,053	0,611	
29.2.		2016 год	262,950	0,058	0,577	262,950	0,058	0,577	
29.3.		2017 год	263,929	0,063	0,584	263,929	0,063	0,584	
29.4.		2018 год	264,612	0,069	0,590	264,612	0,069	0,590	
29.5.		2019 год	265,631	0,074	0,598	265,631	0,074	0,598	
30.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Каменск-Уральский металлургический завод», г. Каменск-Уральский	
30.1.		2015 год	27,861	0,039	0,111	27,861	0,039	0,111	
30.2.		2016 год	28,443	0,042	0,116	28,443	0,042	0,116	
30.3.		2017 год	28,776	0,046	0,121	28,776	0,046	0,121	
30.4.		2018 год	29,080	0,050	0,125	29,080	0,050	0,125	
30.5.		2019 год	29,422	0,054	0,131	29,422	0,054	0,131	
31.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ПАО «Корпорация ВСМПО-АВИСМА», 
г. Верхняя Салда	
31.1.		2015 год	26,020	0,048	0,141	26,020	0,048	0,141	
31.2.		2016 год	28,621	0,053	0,155	28,621	0,053	0,155	
31.3.		2017 год	28,936	0,057	0,160	28,936	0,057	0,160	
31.4.		2018 год	29,222	0,062	0,166	29,222	0,062	0,166	
31.5.		2019 год	29,546	0,068	0,173	29,546	0,068	0,173	
32.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ПАО «Машиностроительный завод имени М.И. Калинина, г.Екатеринбург», г. Екатеринбург	
32.1.		2015 год	104,583	0,085	0,304	104,583	0,085	0,304	
32.2.	2	2016 год	105,417	0,093	0,314	105,417	0,093	0,314	
32.3.		2017 год	106,004	0,101	0,323	106,004	0,101	0,323	
32.4.		2018 год	106,475	0,110	0,333	106,475	0,110	0,333	
32.5.		2019 год	107,082	0,119	0,343	107,082	0,119	0,343	
33.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Металлургический завод им. А.К. Серова», г. Серов	
33.1.		2015 год	29,658	0,020	0,087	29,658	0,020	0,087	
33.2.		2016 год	31,017	0,021	0,092	31,017	0,021	0,092	
33.3.		2017 год	31,052	0,023	0,094	31,052	0,023	0,094	
33.4.		2018 год	31,052	0,025	0,096	31,052	0,025	0,096	
33.5.		2019 год	31,090	0,027	0,098	31,090	0,027	0,098	
34.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Полевской криолитовый завод», г. Полевской	
34.1.		2015 год	20,511	0,086	0,119	20,511	0,086	0,119	
34.2.		2016 год	46,924	0,094	0,169	46,924	0,094	0,169	
34.3.		2017 год	47,425	0,102	0,178	47,425	0,102	0,178	
34.4.		2018 год	47,877	0,110	0,188	47,877	0,110	0,188	
34.5.		2019 год	48,393	0,120	0,198	48,393	0,120	0,198	
35.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – Свердловская дирекция по энергообеспечению - структурное подразделение Трансэнерго - филиала ОАО «Российские железные дороги», г. Екатеринбург	
35.1.		2015 год	231,462	0,104	0,550	231,462	0,104	0,550	
35.2.		2016 год	233,289	0,114	0,563	233,289	0,114	0,563	
35.3.		2017 год	235,267	0,124	0,577	235,267	0,124	0,577	
35.4.		2018 год	236,992	0,135	0,591	236,992	0,135	0,591	
35.5.		2019 год	239,030	0,146	0,606	239,030	0,146	0,606	
36.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ПАО «Северский трубный завод», г. Полевской	
36.1.		2015 год	18,588	0,029	0,074	18,588	0,029	0,074	
36.2.		2016 год	18,748	0,031	0,077	18,748	0,031	0,077	
36.3.		2017 год	18,924	0,034	0,080	18,924	0,034	0,080	
36.4.		2018 год	19,079	0,037	0,084	19,079	0,037	0,084	
36.5.		2019 год	19,260	0,040	0,087	19,260	0,040	0,087	
37.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Севуралбокситруда», г. Североуральск	
37.1.		2015 год	42,402	0,063	0,152	42,402	0,063	0,163	
37.2.		2016 год	44,553	0,069	0,168	44,553	0,069	0,168	
37.3.		2017 год	45,250	0,075	0,176	45,250	0,075	0,176	
37.4.		2018 год	45,900	0,082	0,184	45,900	0,082	0,184	
37.5.		2019 год	46,297	0,089	0,191	46,297	0,089	0,191	
38.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Сибирско-Уральская алюминиевая компания» филиал «Уральский алюминиевый завод», г. Каменск-Уральский	
38.1.		2015 год	20,843	0,016	0,058	20,843	0,016	0,059	
38.2.		2016 год	26,279	0,017	0,071	26,279	0,017	0,071	
38.3.		2017 год	26,507	0,019	0,073	26,507	0,019	0,073	
38.4.		2018 год	26,706	0,020	0,075	26,706	0,020	0,075	
38.5.		2019 год	26,940	0,022	0,077	26,940	0,022	0,077	
39.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Синарский трубный завод», г. Каменск-Уральский	
39.1.		2015 год	34,125	0,014	0,110	34,125	0,014	0,110	
39.2.		2016 год	36,146	0,015	0,117	36,146	0,015	0,117	
39.3.		2017 год	36,519	0,017	0,120	36,519	0,017	0,120	
39.4.		2018 год	36,853	0,018	0,122	36,853	0,018	0,122	
39.5.		2019 год	37,237	0,020	0,125	37,237	0,020	0,125	
40.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Среднеуральский медеплавильный завод», г. Ревда	
40.1.		2015 год	33,560	0,056	0,164	33,560	0,056	0,164	
40.2.		2016 год	37,159	0,062	0,181	37,159	0,062	0,181	
40.3.		2017 год	37,463	0,067	0,188	37,463	0,067	0,188	
40.4.		2018 год	37,727	0,073	0,194	37,727	0,073	0,194	
40.5.		2019 год	38,041	0,079	0,201	38,041	0,079	0,201	
41.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Уралбурмаш», п. Верхние Серги	
41.1.		2015 год	38,743	0,060	0,127	38,743	0,060	0,127	
41.2.		2016 год	43,865	0,065	0,141	43,865	0,065	0,141	
41.3.		2017 год	44,252	0,071	0,148	44,252	0,071	0,148	
41.4.		2018 год	44,592	0,077	0,154	44,592	0,077	0,154	
41.5.		2019 год	44,991	0,083	0,162	44,991	0,083	0,162	
42.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Уралредмет», г. Верхняя Пышма	
42.1.		2015 год	12,150	0,038	0,067	-	-	-	
42.2.		2016 год	18,776	0,041	0,086	18,776	0,041	0,086	
42.3.		2017 год	18,920	0,045	0,090	18,920	0,045	0,090	
42.4.		2018 год	19,043	0,049	0,094	19,043	0,049	0,094	
42.5.		2019 год	19,191	0,053	0,099	19,191	0,053	0,099	
43.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Уральский завод химического машиностроения», 
г. Екатеринбург	
43.1.		2015 год	61,023	0,031	0,148	61,023	0,031	0,148	
43.2.		2016 год	60,901	0,034	0,151	60,901	0,034	0,151	
43.3.		2017 год	61,599	0,037	0,155	61,599	0,037	0,155	
43.4.		2018 год	62,232	0,040	0,159	62,232	0,040	0,159	
43.5.		2019 год	62,950	0,044	0,164	62,950	0,044	0,164	
44.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Энергоуправление», г. Асбест	
44.1.		2015 год	63,817	0,068	0,204	63,817	0,068	0,205	
44.2.		2016 год	64,129	0,074	0,211	64,129	0,074	0,211	
44.3.		2017 год	64,925	0,081	0,219	64,925	0,081	0,219	
44.4.		2018 год	65,654	0,088	0,228	65,654	0,088	0,228	
44.5.		2019 год	66,473	0,095	0,237	66,473	0,095	0,237	
45.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – АО «Уральский электрохимический комбинат», г. Новоуральск	
45.1.		2015 год	81,842	0,015	0,229	81,842	0,015	0,229	
45.2.		2016 год	69,455	0,017	0,199	69,455	0,017	0,199	
45.3.		2017 год	69,957	0,018	0,201	69,957	0,018	0,201	
45.4.		2018 год	70,383	0,020	0,204	70,383	0,020	0,204	
45.5.		2019 год	70,901	0,021	0,207	70,901	0,021	0,207	
46.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Уралэлектромедь», г. Верхняя Пышма	
46.1.		2015 год	24,222	0,013	0,064	24,222	0,013	0,064	
46.2.		2016 год	33,409	0,014	0,084	33,409	0,014	0,084	
46.3.		2017 год	33,724	0,015	0,086	33,724	0,015	0,086	
46.4.		2018 год	34,002	0,016	0,088	34,002	0,016	0,088	
46.5.		2019 год	34,326	0,018	0,090	34,326	0,018	0,090	
47.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Российские железные дороги» Горьковская железная дорога - филиал ОАО «РЖД», г. Нижний Новгород	
47.1.		2015 год	548,736	0,080	1,341	548,736	0,080	1,316	
47.2.		2016 год	538,463	0,088	1,312	538,463	0,088	1,312	
47.3.		2017 год	543,338	0,095	1,331	543,338	0,095	1,331	
47.4.		2018 год	547,635	0,104	1,349	547,635	0,104	1,349	
47.5.		2019 год	552,657	0,112	1,369	552,657	0,112	1,369	
48.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ФГУП  «Комбинат «Электрохимприбор», г. Лесной	
48.1.		2015 год	123,010	0,136	0,424	123,010	0,136	0,424	
48.2.		2016 год	130,481	0,149	0,454	130,481	0,149	0,454	
48.3.		2017 год	131,809	0,162	0,470	131,809	0,162	0,470	
48.4.		2018 год	132,999	0,176	0,487	132,999	0,176	0,487	
48.5.		2019 год	134,366	0,191	0,505	134,366	0,191	0,505	
49.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Завод бурового и металлургического оборудования», 
г. Екатеринбург	
49.1.		2015 год	29,005	0,125	0,167	-	-	-	
49.2.		2016 год	30,610	0,136	0,181	30,610	0,136	0,181	
49.3.		2017 год	30,932	0,148	0,194	30,932	0,148	0,194	
49.4.		2018 год	31,221	0,161	0,207	31,221	0,161	0,207	
49.5.		2019 год	31,551	0,175	0,221	31,551	0,175	0,221	
50.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Каменск-Уральский завод по обработке цветных металлов», г. Каменск-Уральский	
50.1.		2015 год	24,037	0,087	0,144	24,037	0,087	0,144	
50.2.		2016 год	37,534	0,095	0,185	37,534	0,095	0,185	
50.3.		2017 год	37,906	0,103	0,194	37,906	0,103	0,194	
50.4.		2018 год	38,238	0,112	0,204	38,238	0,112	0,204	
50.5.		2019 год	38,622	0,122	0,214	38,622	0,122	0,214	
51.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Научно-исследовательский институт металлургической теплотехники» ОАО «ВНИИМТ», г. Екатеринбург	
51.1.		2015 год	36,762	0,089	0,168	-	-	-	
51.2.		2016 год	46,830	0,097	0,197	46,830	0,097	0,197	
51.3.		2017 год	47,378	0,106	0,206	47,378	0,106	0,206	
51.4.		2018 год	47,877	0,115	0,217	47,877	0,115	0,217	
51.5.		2019 год	48,441	0,125	0,228	48,441	0,125	0,228	
52.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО  «Объединенные Пивоварни Хейнекен» филиал «Патра», 
г. Екатеринбург	
52.1.		2015 год	187,791	0,129	0,941	187,791	0,129	0,941	
52.2.		2016 год	187,028	0,141	0,950	187,028	0,141	0,950	
52.3.		2017 год	187,146	0,153	0,963	187,146	0,153	0,963	
52.4.		2018 год	187,049	0,166	0,975	187,049	0,166	0,975	
52.5.		2019 год	187,182	0,181	0,990	187,182	0,181	0,990	
53.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «НЛМК-Метиз», г. Березовский	
53.1.		2015 год	15,665	0,049	0,089	15,665	0,049	0,091	
53.2.		2016 год	15,936	0,053	0,096	15,936	0,053	0,096	
53.3.		2017 год	16,296	0,058	0,101	16,296	0,058	0,101	
53.4.		2018 год	16,641	0,063	0,107	16,641	0,063	0,107	
53.5.		2019 год	17,010	0,068	0,113	17,010	0,068	0,113	
54.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ФГУП «Уральский электромеханический завод», г. Екатеринбург	
54.1.		2015 год	28,679	0,114	0,163	28,679	0,114	0,173	
54.2.		2016 год	34,681	0,125	0,189	34,681	0,125	0,189	
54.3.		2017 год	35,085	0,136	0,201	35,085	0,136	0,201	
54.4.		2018 год	35,453	0,148	0,213	35,453	0,148	0,213	
54.5.		2019 год	35,868	0,160	0,226	35,868	0,160	0,226	
55.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Первоуральский новотрубный завод», г. Первоуральск	
55.1.		2015 год	8,960	0,043	0,060	8,960	0,043	0,060	
55.2.		2016 год	11,743	0,047	0,070	11,743	0,047	0,070	
55.3.		2017 год	11,832	0,051	0,074	11,832	0,051	0,074	
55.4.		2018 год	11,909	0,055	0,078	11,909	0,055	0,078	
55.5.		2019 год	12,000	0,060	0,083	12,000	0,060	0,083	
56.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – МУП ЖКХ «Кедр», п. Свободный	
56.1.		2015 год	98,889	0,149	0,392	98,889	0,149	0,392	
56.2.		2016 год	117,695	0,163	0,453	117,695	0,163	0,453	
56.3.		2017 год	118,799	0,177	0,469	118,799	0,177	0,469	
56.4.		2018 год	119,777	0,192	0,487	119,777	0,192	0,487	
56.5.		2019 год	120,915	0,208	0,506	120,915	0,208	0,506	
57.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Богословское рудоуправление», г. Краснотурьинск	
57.1.		2015 год	18,709	0,008	0,052	18,709	0,008	0,052	
57.2.		2016 год	14,157	0,009	0,042	14,157	0,009	0,042	
57.3.		2017 год	14,324	0,009	0,043	14,324	0,009	0,043	
57.4.		2018 год	14,477	0,010	0,044	14,477	0,010	0,044	
57.5.		2019 год	14,649	0,011	0,045	14,649	0,011	0,045	
58.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Сибирско-Уральская алюминиевая компания» Филиал «Богословский алюминиевый завод Сибирско-Уральской алюминиевой компании», г. Краснотурьинск	
58.1.		2015 год	21,281	0,028	0,088	21,281	0,028	0,092	
58.2.		2016 год	24,391	0,030	0,102	24,391	0,030	0,102	
58.3.		2017 год	24,631	0,033	0,105	24,631	0,033	0,105	
58.4.		2018 год	24,845	0,036	0,108	24,845	0,036	0,108	
58.5.		2019 год	25,093	0,039	0,112	25,093	0,039	0,112	
59.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Первоуральский динасовый завод», г. Первоуральск	
59.1.		2015 год	15,105	0,032	0,058	15,105	0,032	0,058	
59.2.		2016 год	14,621	0,035	0,060	14,621	0,035	0,060	
59.3.		2017 год	14,785	0,038	0,063	14,785	0,038	0,063	
59.4.		2018 год	14,933	0,041	0,067	14,933	0,041	0,067	
59.5.		2019 год	15,102	0,045	0,071	15,102	0,045	0,071	
60.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Малышевское рудоуправление», п. Малышева	
60.1.		2015 год	53,989	0,033	0,131	53,989	0,033	0,131	
60.2.		2016 год	55,161	0,037	0,136	55,161	0,037	0,136	
60.3.		2017 год	55,800	0,040	0,140	55,800	0,040	0,140	
60.4.		2018 год	56,382	0,043	0,145	56,382	0,043	0,145	
60.5.		2019 год	57,040	0,047	0,149	57,040	0,047	0,149	
61.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Кировградский завод твёрдых сплавов», г. Кировград	
61.1.		2015 год	62,721	0,026	0,127	62,721	0,026	0,127	
61.2.		2016 год	62,926	0,028	0,130	62,926	0,028	0,130	
61.3.		2017 год	63,651	0,031	0,133	63,651	0,031	0,133	
61.4.		2018 год	64,310	0,033	0,137	64,310	0,033	0,137	
61.5.		2019 год	65,056	0,036	0,141	65,056	0,036	0,141	
62.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ПАО «Екатеринбурггаз», г. Екатеринбург	
62.1.		2015 год	65,383	0,010	0,168	-	-	-	
62.2.		2016 год	67,613	0,011	0,174	67,613	0,011	0,174	
62.3.		2017 год	68,378	0,012	0,177	68,378	0,012	0,177	
62.4.		2018 год	69,072	0,013	0,179	69,072	0,013	0,179	
62.5.		2019 год	69,859	0,014	0,182	69,859	0,014	0,182	
63.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Камышловский завод мозаичных плит», г. Камышлов	
63.1.		2015 год	56,284	0,000	0,111	-	-	-	
63.2.		2016 год	58,723	0,000	0,115	58,723	0,000	0,115	
63.3.		2017 год	59,396	0,000	0,117	59,396	0,000	0,117	
63.4.		2018 год	60,007	0,000	0,118	60,007	0,000	0,118	
63.5.		2019 год	60,699	0,000	0,119	60,699	0,000	0,119	
64.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ЗАО «Уральский турбинный завод», г. Екатеринбург	
64.1.		2015 год	28,278	0,005	0,040	-	-	-	
64.2.		2016 год	28,505	0,005	0,041	28,505	0,005	0,041	
64.3.		2017 год	28,910	0,006	0,042	28,910	0,006	0,042	
64.4.		2018 год	29,285	0,006	0,043	29,285	0,006	0,043	
64.5.		2019 год	29,700	0,007	0,044	29,700	0,007	0,044	
65.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ФГУП  «Строительное управление Уральского военного округа» Министерства обороны Российской Федерации - Дочернее предприятие ФГУП «Волжско-Уральское строительное управление МО РФ», г. Екатеринбург	
65.1.		2015 год	15,845	0,000	0,064	-	-	-	
65.2.		2016 год	18,578	0,000	0,075	18,578	0,000	0,075	
65.3.		2017 год	18,789	0,000	0,075	18,789	0,000	0,075	
65.4.		2018 год	18,980	0,000	0,076	18,980	0,000	0,076	
65.5.		2019 год	19,197	0,000	0,077	19,197	0,000	0,077	
66.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - ООО «Форманта-энерго», г. Качканар	
66.1.		2015 год	72,819*	0,151*	0,407*	72,819*	0,151*	0,407*	
66.2.		2016 год	96,778*	0,165*	0,506*	96,778*	0,165*	0,506*	
66.3.		2017 год	97,813*	0,179*	0,523*	97,813*	0,179*	0,523*	
66.4.		2018 год	98,746*	0,194*	0,542*	98,746*	0,194*	0,542*	
66.5.		2019 год	99,811*	0,211*	0,563*	99,811*	0,211*	0,563*	
67.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Ключевский завод ферросплавов», п. Двуреченск	
67.1.		2015 год	5,368	0,012	0,020	5,368	0,012	0,020	
67.2.		2016 год	8,421	0,013	0,026	8,421	0,013	0,026	
67.3.		2017 год	8,519	0,014	0,028	8,519	0,014	0,028	
67.4.		2018 год	8,608	0,016	0,029	8,608	0,016	0,029	
67.5.		2019 год	8,709	0,017	0,031	8,709	0,017	0,031	
68.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Сухоложскцемент», г. Сухой Лог	
68.1.		2015 год	3,349	0,000	0,006	3,349	0,000	0,006	
68.2.		2016 год	3,414	0,000	0,006	3,414	0,000	0,006	
68.3.		2017 год	3,444	0,000	0,006	3,444	0,000	0,006	
68.4.		2018 год	3,471	0,000	0,006	3,471	0,000	0,006	
68.5.		2019 год	3,502	0,000	0,006	3,502	0,000	0,006	
69.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Газпром энерго», г. Москва	
69.1.		2015 год	110,278	0,025	0,258	110,278	0,025	0,258	
69.2.		2016 год	107,816	0,027	0,255	107,816	0,027	0,255	
69.3.		2017 год	108,994	0,030	0,260	108,994	0,030	0,260	
69.4.		2018 год	111,583	0,032	0,268	111,583	0,032	0,268	
69.5.		2019 год	111,271	0,035	0,270	111,271	0,035	0,270	
70.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ЗАО «Невьянский цементник», п. Цементный	
70.1.		2015 год	14,915	0,004	0,034	14,915	0,004	0,034	
70.2.		2016 год	15,219	0,004	0,035	15,219	0,004	0,035	
70.3.		2017 год	15,378	0,005	0,035	15,378	0,005	0,035	
70.4.		2018 год	15,521	0,005	0,036	15,521	0,005	0,036	
70.5.		2019 год	15,685	0,005	0,037	15,685	0,005	0,037	
71.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Машиностроительный завод им. В. Воровского», 
г. Екатеринбург	
71.1.		2015 год	47,286	0,014	0,165	-	-	-	
71.2.		2016 год	51,528	0,016	0,183	51,528	0,016	0,183	
71.3.		2017 год	52,124	0,017	0,186	52,124	0,017	0,186	
71.4.		2018 год	52,665	0,019	0,190	52,665	0,019	0,190	
71.5.		2019 год	53,278	0,020	0,193	53,278	0,020	0,193	
72.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Святогор», г. Красноуральск	
72.1.		2015 год	18,064	0,011	0,145	-	-	-	
72.2.		2016 год	17,281	0,012	0,140	17,281	0,012	0,140	
72.3.		2017 год	17,474	0,013	0,142	17,474	0,013	0,142	
72.4.		2018 год	17,648	0,014	0,145	17,648	0,014	0,145	
72.5.		2019 год	17,846	0,015	0,147	17,846	0,015	0,147	
73.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Серовский завод ферросплавов», г. Серов	
73.1.		2015 год	19,707	0,001	0,041	-	-	-	
73.2.		2016 год	19,565	0,001	0,041	19,565	0,001	0,041	
73.3.		2017 год	19,578	0,001	0,041	19,578	0,001	0,041	
73.4.		2018 год	19,568	0,001	0,041	19,568	0,001	0,041	
73.5.		2019 год	19,582	0,001	0,041	19,582	0,001	0,041	
74.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Комплект-92», г. Екатеринбург	
74.1.		2015 год	8,762	0,038	0,052	-	-	-	
74.2.	2	2016 год	10,642	0,042	0,059	10,642	0,042	0,059	
74.3.		2017 год	10,762	0,046	0,063	10,762	0,046	0,063	
74.4.		2018 год	10,870	0,050	0,067	10,870	0,050	0,067	
74.5.		2019 год	10,993	0,054	0,071	10,993	0,054	0,071	
75.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «НикомЭнергоТранс», г. Нижний Тагил	
75.1.		2015 год	40,454	0,050	0,138	40,454	0,050	0,138	
75.2.		2016 год	45,743	0,055	0,154	45,743	0,055	0,154	
75.3.		2017 год	46,117	0,059	0,160	46,117	0,059	0,160	
75.4.		2018 год	46,442	0,064	0,165	46,442	0,064	0,165	
75.5.		2019 год	46,829	0,070	0,172	46,829	0,070	0,172	
76.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО  «Уралсибэнерго», г. Первоуральск	
76.1.		2015 год	19,285	0,008	0,054	19,285	0,008	0,054	
76.2.		2016 год	17,099	0,008	0,050	17,099	0,008	0,050	
76.3.		2017 год	17,389	0,009	0,051	17,389	0,009	0,051	
76.4.		2018 год	17,661	0,010	0,053	17,661	0,010	0,053	
76.5.		2019 год	17,958	0,011	0,054	17,958	0,011	0,054	
77.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Уральское производственное предприятие «Вектор», 
г. Екатеринбург	
77.1.		2015 год	38,669	0,177	0,201	38,669	0,177	0,201	
77.2.		2016 год	38,942	0,194	0,218	38,942	0,194	0,218	
77.3.		2017 год	39,399	0,211	0,235	39,399	0,211	0,235	
77.4.		2018 год	39,816	0,229	0,253	39,816	0,229	0,253	
77.5.		2019 год	40,286	0,249	0,273	40,286	0,249	0,273	
78.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - Богдановичское открытое акционерное общество по производству огнеупорных материалов, г. Богданович	
78.1.		2015 год	28,113	0,013	0,072	28,113	0,013	0,072	
78.2.		2016 год	28,930	0,014	0,075	28,930	0,014	0,075	
78.3.		2017 год	29,253	0,016	0,077	29,253	0,016	0,077	
78.4.		2018 год	29,545	0,017	0,079	29,545	0,017	0,079	
78.5.		2019 год	29,876	0,018	0,081	29,876	0,018	0,081	
79.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Ревдинский кирпичный завод», г. Ревда	
79.1.		2015 год	18,097	0,012	0,055	18,097	0,012	0,055	
79.2.		2016 год	19,102	0,013	0,058	19,102	0,013	0,058	
79.3.		2017 год	19,199	0,014	0,060	19,199	0,014	0,060	
79.4.		2018 год	19,278	0,015	0,061	19,278	0,015	0,061	
79.5.		2019 год	19,380	0,016	0,063	19,380	0,016	0,063	
80.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Химический завод «Планта», г. Нижний Тагил	
80.1.		2015 год	13,845	0,000	0,040	-	-	-	
80.2.		2016 год	23,401	0,000	0,067	23,401	0,000	0,067	
80.3.		2017 год	23,677	0,000	0,068	23,677	0,000	0,068	
80.4.		2018 год	23,929	0,000	0,069	23,929	0,000	0,069	
80.5.		2019 год	24,213	0,000	0,070	24,213	0,000	0,070	
81.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – МУП  «Энергосети», г. Лесной	
81.1.		2015 год	283,353	0,061	0,793	283,353	0,061	0,784	
81.2.		2016 год	246,831	0,067	0,701	246,831	0,067	0,701	
81.3.		2017 год	249,021	0,073	0,712	249,021	0,073	0,712	
81.4.		2018 год	250,946	0,079	0,723	250,946	0,079	0,723	
81.5.		2019 год	253,203	0,086	0,736	253,203	0,086	0,736	
82.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Свердловский комбинат хлебопродуктов», г. Екатеринбург 	
82.1.		2015 год	57,643	0,125	0,242	57,643	0,125	0,242	
82.2.		2016 год	50,751	0,136	0,240	50,751	0,136	0,240	
82.3.		2017 год	51,209	0,148	0,253	51,209	0,148	0,253	
82.4.		2018 год	51,613	0,161	0,266	51,613	0,161	0,266	
82.5.		2019 год	52,085	0,175	0,281	52,085	0,175	0,281	
83.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - ООО «Проминвест», г. Екатеринбург	
83.1.		2015 год	118,074	0,121	0,392	118,074	0,121	0,392	
83.2.		2016 год	127,235	0,133	0,424	127,235	0,133	0,424	
83.3.		2017 год	128,731	0,144	0,439	128,731	0,144	0,439	
83.4.		2018 год	130,094	0,156	0,455	130,094	0,156	0,455	
83.5.		2019 год	131,632	0,170	0,472	131,632	0,170	0,472	
84.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – АО «Нижне-Исетский завод металлоконструкций», 
г. Екатеринбург	
84.1.		2015 год	308,939	0,000	0,643	308,939	0,000	0,643	
84.2.		2016 год	313,058	0,000	0,652	313,058	0,000	0,652	
84.3.		2017 год	316,711	0,000	0,659	316,711	0,000	0,659	
84.4.		2018 год	320,036	0,000	0,666	320,036	0,000	0,666	
84.5.		2019 год	323,794	0,000	0,674	323,794	0,000	0,674	
85.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Оборонэнерго», г. Москва	
85.1.		2015 год	393,974	0,240	0,934	393,974	0,240	1,066	
85.2.		2016 год	408,651	0,262	1,045	408,651	0,262	1,045	
85.3.		2017 год	412,997	0,285	1,076	412,997	0,285	1,076	
85.4.		2018 год	416,913	0,309	1,108	416,913	0,309	1,108	
85.5.		2019 год	421,388	0,336	1,143	421,388	0,336	1,143	
86.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Желдорреммаш» филиал Екатеринбургский электровозоремонтный завод, г. Екатеринбург	
86.1.		2015 год	94,383	0,000	0,266	94,383	0,000	0,266	
86.2.		2016 год	98,786	0,000	0,279	98,786	0,000	0,279	
86.3.		2017 год	99,946	0,000	0,282	99,946	0,000	0,282	
86.4.		2018 год	101,003	0,000	0,285	101,003	0,000	0,285	
86.5.		2019 год	102,197	0,000	0,288	102,197	0,000	0,288	
87.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ФГУП «Научно-исследовательский институт машиностроения», г.Нижняя Салда	
87.1.		2015 год	19,535	0,036	0,080	19,535	0,036	0,080	
87.2.		2016 год	20,631	0,039	0,085	20,631	0,039	0,085	
87.3.		2017 год	20,871	0,042	0,089	20,871	0,042	0,089	
87.4.		2018 год	21,089	0,046	0,093	21,089	0,046	0,093	
87.5.		2019 год	21,335	0,050	0,098	21,335	0,050	0,098	
88.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ЗАО «Невьянский машиностроительный завод - Нефтегазовое оборудование», г. Невьянск	
88.1.		2015 год	17,005	0,000	0,054	17,005	0,000	0,054	
88.2.		2016 год	19,150	0,000	0,061	19,150	0,000	0,061	
88.3.		2017 год	19,343	0,000	0,061	19,343	0,000	0,061	
88.4.		2018 год	19,515	0,000	0,062	19,515	0,000	0,062	
88.5.		2019 год	19,714	0,000	0,062	19,714	0,000	0,062	
89.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Энергоимпульс», г. Нижний Тагил	
89.1.		2015 год	38,928	0,041	0,102	38,928	0,041	0,106	
89.2.		2016 год	39,854	0,045	0,110	39,854	0,045	0,110	
89.3.		2017 год	40,325	0,049	0,114	40,325	0,049	0,114	
89.4.		2018 год	40,753	0,053	0,119	40,753	0,053	0,119	
89.5.		2019 год	41,237	0,058	0,125	41,237	0,058	0,125	
90.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ЗАО «Завод элементов трубопроводов», п. Большой Исток	
90.1.		2015 год	132,435	0,136	0,486	132,435	0,136	0,486	
90.2.		2016 год	152,808	0,148	0,553	152,808	0,148	0,553	
90.3.		2017 год	154,390	0,161	0,570	154,390	0,161	0,570	
90.4.		2018 год	155,810	0,175	0,588	155,810	0,175	0,588	
90.5.		2019 год	157,439	0,190	0,607	157,439	0,190	0,607	
91.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Управляющая компания «Новая территория», 
г. Екатеринбург	
91.1.		2015 год	86,562	0,054	0,297	86,562	0,054	0,297	
91.2.		2016 год	88,123	0,059	0,307	88,123	0,059	0,307	
91.3.		2017 год	88,536	0,064	0,313	88,536	0,064	0,313	
91.4.		2018 год	88,851	0,069	0,319	88,851	0,069	0,319	
91.5.		2019 год	89,280	0,075	0,326	89,280	0,075	0,326	
92.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – АО «5 центральный автомобильный ремонтный завод», 
г. Екатеринбург	
92.1.		2015 год	25,825	0,000	0,051	-	-	-	
92.2.		2016 год	50,047	0,000	0,099	50,047	0,000	0,099	
92.3.		2017 год	50,519	0,000	0,100	50,519	0,000	0,100	
92.4.		2018 год	50,938	0,000	0,101	50,938	0,000	0,101	
92.5.		2019 год	51,425	0,000	0,102	51,425	0,000	0,102	
93.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Логистический центр», г. Екатеринбург	
93.1.		2015 год	234,555*	0,204*	0,578*	-	-	-	
93.2.		2016 год	249,043*	0,223*	0,621*	249,043*	0,223*	0,621*	
93.3.		2017 год	251,982*	0,243*	0,644*	251,982*	0,243*	0,644*	
93.4.		2018 год	254,661*	0,264*	0,670*	254,661*	0,264*	0,670*	
93.5.		2019 год	257,684*	0,286*	0,697*	257,684*	0,286*	0,697*	
94.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО Свердловское специализированное предприятие «Уралсибгидромеханизация», г. Екатеринбург	
94.1.		2015 год	124,639	0,074	0,370	-	-	-	
94.2.		2016 год	158,680	0,081	0,457	158,680	0,081	0,457	
94.3.		2017 год	160,552	0,088	0,469	160,552	0,088	0,469	
94.4.		2018 год	162,259	0,096	0,481	162,259	0,096	0,481	
94.5.		2019 год	164,185	0,104	0,493	164,185	0,104	0,493	
95.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Коммунально-эксплуатационное предприятие», 
г. Екатеринбург	
95.1.		2015 год	17,146	0,000	0,055	-	-	-	
95.2.		2016 год	11,520	0,000	0,037	11,520	0,000	0,037	
95.3.		2017 год	11,678	0,000	0,037	11,678	0,000	0,037	
95.4.		2018 год	11,824	0,000	0,038	11,824	0,000	0,038	
95.5.		2019 год	11,986	0,000	0,038	11,986	0,000	0,038	
96.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – МУП «Производственный трест жилищно-коммунального хозяйства» городского округа Рефтинский, п. Рефтинский	
96.1.		2015 год	145,021	0,181	0,597	145,021	0,181	0,597	
96.2.		2016 год	158,320	0,198	0,652	158,320	0,198	0,652	
96.3.		2017 год	160,143	0,215	0,675	160,143	0,215	0,675	
96.4.		2018 год	161,828	0,233	0,698	161,828	0,233	0,698	
96.5.		2019 год	163,718	0,253	0,723	163,718	0,253	0,723	
97.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «Уральский завод гражданской авиации», г. Екатеринбург	
97.1.		2015 год	237,474	0,164	0,637	237,474	0,164	0,637	
97.2.		2016 год	257,668	0,179	0,692	257,668	0,179	0,692	
97.3.		2017 год	260,418	0,195	0,713	260,418	0,195	0,713	
97.4.		2018 год	262,896	0,212	0,735	262,896	0,212	0,735	
97.5.		2019 год	265,726	0,230	0,759	265,726	0,230	0,759	
98.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – МУП «НИВА», с. Тарасково Новоуральского городского округа	
98.1.		2015 год	804,749	0,260	2,147	-	-	-	
98.2.		2016 год	700,633	0,284	1,927	700,633	0,284	1,927	
98.3.		2017 год	706,161	0,308	1,964	706,161	0,308	1,964	
98.4.		2018 год	710,930	0,335	2,002	710,930	0,335	2,002	
98.5.		2019 год	716,632	0,364	2,044	716,632	0,364	2,044	
99.		ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Промэнергосеть», г. Новоуральск	
99.1.		2015 год	187,945	0,182	0,688	187,945	0,182	0,688	
99.2.		2016 год	219,943	0,200	0,791	219,943	0,200	0,791	
99.3.		2017 год	222,487	0,217	0,815	222,487	0,217	0,815	
99.4.		2018 год	224,800	0,235	0,840	224,800	0,235	0,840	
99.5.		2019 год	227,416	0,256	0,867	227,416	0,256	0,867	».	

К постановлению РЭК
Свердловской области
 от 24.06.2015 г. № 77-ПК

«Приложение №1
к постановлению РЭК
Свердловской области
от 24.12.2014 г. № 256-ПК

НВВ сетевых организаций, расположенных на территории Свердловской области, на долгосрочный период регулирования (без учета оплаты потерь)
                                                                                                                           (тыс. руб.)
№ п/п	Наименование сетевой организации	Период	
		2015 год	2016 год	2017 год	2018 год	2019 год	

1	2	3	4	5	6	7	
1	ОАО «Екатеринбургская электросетевая компания»,
г. Екатеринбург	2 358 593,84	2 282 163,49	2 296 152,93	2 310 312,31	2 324 643,91	
2	ПАО «Облкоммунэнерго», г. Екатеринбург	2 209 431,40	2 051 822,09	2 069 798,77	2 087 992,12	2 106 404,99	
3	МП «Городские электрические сети», г. Верхняя Салда	83 659,83	84 124,47	85 070,94	86 028,72	86 997,96	
4	ОАО «Региональная сетевая компания», г. Екатеринбург	435 232,27	405 492,02	409 862,95	414 289,28	418 771,88	
5	МУП Качканарского городского округа «Городские энергосистемы»,
г. Качканар	69 698,02	72 179,47	72 744,32	73 316,04	73 894,73	
6	ЗАО «Тагилэнергосети», 
г. Нижний Тагил	584 355,82	510 049,77	515 930,25	521 891,65	527 935,52	
7	МУП «Городские электрические сети» Новоуральского городского округа,                          г. Новоуральск	85 043,67	86 306,52	87 094,12	87 892,08	88 700,59	
8	ФГАОУ ВПО «Уральский федеральный университет имени первого Президента России Б.Н. Ельцина» структурное подразделение Экспериментально-производственный комбинат УрФУ,
 г. Екатеринбург	57 210,63	52 419,31	52 966,01	53 519,10	54 078,67	
9	ООО «Горэнерго»,
г. Тавда	80 298,16	69 729,71	70 587,93	77 355,38	78 233,82	
10	ЗАО «Горэлектросеть», г. Первоуральск	108 042,87	103 076,60	103 923,54	104 782,11	105 652,53	
11	ЗАО «Алапаевская электросетевая компания», 
г. Алапаевск	120 313,49	106 038,24	107 067,60	108 109,77	109 164,95	
12	ООО «Энергошаля», 
г. Екатеринбург	100 437,85	100 957,76	102 055,55	103 166,22	104 289,93	
13	АО «Уральские электрические сети», 
г. Екатеринбург	125 770,54	114 191,19	115 190,28	116 201,06	117 223,68	
14	ЕМУП «Муниципальные электрические сети», 
г. Екатеринбург	12 853,16	13 676,84	13 826,61	13 978,14	14 131,44	
15	ООО «ЕвразЭнергоТранс», 
г. Новокузнецк	192 042,20	193 131,51	194 799,20	196 489,22	198 201,98	
16	ООО «Красноуральская сетевая компания»,  
г. Красноуральск	607,53	1 223,48	1 233,48	1 243,61	1 253,85	
17	ООО «Ветта-Инвест»,
г. Екатеринбург	8 502,60	8 945,99	8 980,51	9 015,43	9 050,76	
18	ООО «Первая сетевая компания», 
г. Екатеринбург	32,58	66,75	68,25	69,76	71,30	
19	ЗАО «ЭлектроСетевая Компания», 
г. Екатеринбург	28 082,89	23 699,79	23 757,10	23 815,08	23 873,75	
20	ООО «Объединенная Компания РУСАЛ Энергосеть», г. Каменск-Уральский	26 061,65	34 195,00	34 565,13	34 939,60	35 318,46	
21	ООО «ТЭЦ», 
г. Екатеринбург	5 455,35	5 889,51	5 946,52	6 004,20	6 062,56	
22	ООО «Электросетевая компания», п. Шаля	10 231,29	12 887,88	13 008,27	13 130,07	13 253,29	
23	ЗАО «Завод модульных конструкций «Магнум», г. Екатеринбург	523,08	647,95	654,58	661,30	668,09	
24	ОАО «Нижнесергинский метизно-металлургический завод», г. Ревда	128 863,26	118 260,84	118 594,01	118 933,93	119 280,83	
25	ЗАО «Русский хром 1915», г. Первоуральск	4 667,52	4 919,19	4 970,67	5 022,75	5 075,44	
26	ОАО «Птицефабрика «Свердловская»,                          г. Екатеринбург	5 138,78	5 204,47	5 265,19	5 326,63	5 388,79	
27	ООО «Березовский рудник», г. Березовский	2 552,86	3 713,04	3 756,52	3 800,51	3 845,02	
28	ООО «Энергоснабжающая компания», 
г. Екатеринбург	4 788,14	11 930,45	12 065,98	12 203,09	12 341,80	
29	ПАО «Аэропорт Кольцово», 
г. Екатеринбург	33 157,61	31 239,39	31 361,10	31 484,24	31 608,82	
30	ОАО «Каменск-Уральский металлургический завод», 
г. Каменск-Уральский	23 942,81	24 620,48	24 907,09	25 197,06	25 490,42	
31	ОАО «Корпорация ВСМПО-АВИСМА», 
г. Верхняя Салда	35 640,24	39 441,78	39 868,51	40 300,25	40 737,04	
32	ПАО «Машиностроительный завод имени 
М.И. Калинина, 
г. Екатеринбург», 
г. Екатеринбург	19 495,95	19 792,59	19 901,02	20 010,72	20 121,71	
33	ОАО «Металлургический завод им. А.К. Серова», г. Серов	38 719,92	47 360,08	47 537,82	47 717,65	47 899,58	
34	ОАО «Полевской криолитовый завод», 
г. Полевской	941,63	2 169,69	2 192,67	2 215,91	2 239,43	
35	Свердловская дирекция по энергообеспечению - структурное подразделение Трансэнерго - филиала ОАО «Российские железные дороги»,                              г. Екатеринбург	827 401,84	839 926,11	846 967,98	854 092,31	861 300,06	
36	ПАО «Северский трубный завод», 
г. Полевской	39 896,57	40 521,34	40 893,23	41 269,48	41 650,13	
37	ОАО «Севуралбокситруда», 
г. Североуральск	47 631,96	49 850,72	50 478,16	51 109,64	51 462,60	
38	ОАО «Сибирско-Уральская алюминиевая компания» филиал «Уральский алюминиевый завод», 
г. Каменск-Уральский	15 325,53	19 453,19	19 619,30	19 787,35	19 957,37	
39	ОАО «Синарский трубный завод», 
г. Каменск-Уральский	29 546,33	31 520,45	31 842,74	32 168,81	32 498,69	
40	ОАО «Среднеуральский медеплавильный завод»,  г. Ревда	19 961,57	22 654,42	22 865,34	23 078,73	23 294,61	
41	ОАО «Уралбурмаш», 
п. Верхние Серги	4 567,42	5 208,38	5 253,85	5 299,86	5 346,40	
42	ОАО «Уралредмет»,
г. Верхняя Пышма	411,76	1 281,80	1 291,50	1 301,31	1 311,23	
43	ОАО «Уральский завод химического машиностроения», 
г. Екатеринбург	9 373,72	9 422,23	9 529,29	9 637,60	9 747,18	
44	ООО «Энергоуправление», 
г. Асбест	51 812,38	52 439,57	53 085,91	53 739,81	54 401,36	
45	АО «Уральский электрохимический комбинат», 
г. Новоуральск	177 185,29	151 448,19	152 529,00	153 622,46	154 728,73	
46	ОАО «Уралэлектромедь», 
г. Верхняя Пышма	54 901,83	76 270,30	76 980,52	77 699,05	78 425,99	
47	ОАО «Российские железные дороги» Горьковская железная дорога - филиал ОАО «РЖД», 
г. Нижний Новгород	98 276,40	97 129,55	97 999,98	98 880,61	99 771,55	
48	ФГУП «Комбинат «Электрохимприбор», 
г. Лесной	59 083,69	63 106,96	63 741,14	64 382,74	65 031,86	
49	ОАО «Завод бурового 
и металлургического оборудования», 
г. Екатеринбург	177,69	377,73	381,66	385,64	389,67	
50	ОАО «Каменск-Уральский завод 
по обработке цветных металлов», 
г. Каменск-Уральский	3 260,10	5 127,25	5 177,64	5 228,62	5 280,20	
51	ОАО «Научно-исследовательский институт металлургической теплотехники» 
ОАО «ВНИИМТ», 
г. Екатеринбург	177,40	417,44	422,29	427,20	432,16	
52	ООО «Объединенные Пивоварни Хейнекен» филиал «Патра», 
г. Екатеринбург	6 850,62	6 871,81	6 875,52	6 879,28	6 883,08	
53	ООО «НЛМК-Метиз», г.Березовский	1 013,08	1 038,04	1 061,37	1 084,98	1 108,86	
54	ФГУП «Уральский электромеханический завод», г. Екатеринбург	2 503,30	3 049,02	3 084,24	3 119,87	3 155,92	
55	ОАО «Первоуральский новотрубный завод»,  
г. Первоуральск	29 678,32	39 178,43	39 471,83	39 768,66	40 068,97	
56	МУП ЖКХ «Кедр», 
 п. Свободный	3 826,08	4 592,26	4 635,19	4 678,62	4 722,57	
57	ОАО «Богословское рудоуправление»,
г. Краснотурьинск	6 338,14	4 830,60	4 887,17	4 944,39	5 002,29	
58	ОАО «Сибирско - Уральская алюминиевая компания» Филиал «Богословский алюминиевый завод Сибирско-Уральской алюминиевой компании»,
г. Краснотурьинск	30 253,94	34 999,82	35 346,10	35 696,44	36 050,88	
59	ОАО «Первоуральский динасовый завод»,                       г. Первоуральск	5 465,30	5 328,17	5 387,32	5 447,16	5 507,70	
60	ОАО «Малышевское рудоуправление», 
п. Малышева	6 927,72	7 128,98	7 210,99	7 293,96	7 377,90	
61	ОАО «Кировградский завод твёрдых сплавов», г. Кировград	12 121,28	12 248,30	12 388,34	12 530,02	12 673,35	
62	ПАО «Екатеринбурггаз», 
г. Екатеринбург	590,26	1 229,55	1 243,35	1 257,32	1 271,44	
63	ООО «Камышловский завод мозаичных плит», г. Камышлов	352,48	740,80	749,22	757,73	766,35	
64	ЗАО «Уральский турбинный завод», 
г. Екатеринбург	1 585,77	3 219,82	3 264,99	3 310,68	3 356,91	
65	ФГУП  «Строительное управление Уральского военного округа» Министерства обороны Российской Федерации - Дочернее предприятие ФГУП «Волжско-Уральское строительное управление МО РФ», 
г. Екатеринбург	351,43	829,97	839,32	848,79	858,36	
66	ООО «Форманта-энерго», г. Качканар	2 870,54	3 842,38	3 883,13	3 924,35	3 966,06	
67	ОАО «Ключевский завод ферросплавов», 
п. Двуреченск	1 278,46	2 003,29	2 026,11	2 049,19	2 072,55	
68	ОАО «Сухоложскцемент», 
г. Сухой Лог	4 029,02	4 154,60	4 196,81	4 239,51	4 282,72	
69	ООО «Газпром энерго»,  г. Москва	34 658,17	34 127,92	34 497,73	35 354,86	35 250,39	
70	ЗАО «Невьянский цементник», 
п. Цементный	7 804,70	8 021,25	8 104,42	8 188,56	8 273,68	
71	ООО «Машиностроительный завод им. В.В. Воров-ского», г. Екатеринбург	461,77	1 013,87	1 025,52	1 037,31	1 049,23	
72	ОАО «Святогор», 
г. Красноуральск	7 237,74	13 943,17	14 098,67	14 255,99	14 415,15	
73	ОАО «Серовский завод ферросплавов», г. Серов	5 908,56	11 813,74	11 834,86	11 856,23	11 877,84	
74	ООО «Комплект-92», 
г. Екатеринбург	69,55	170,17	172,07	173,99	175,93	
75	ООО «НикомЭнергоТранс», г. Нижний Тагил	4 682,68	5 332,89	5 376,07	5 419,77	5 463,97	
76	ООО «Уралсибэнерго», г. Первоуральск	627,15	560,07	569,49	579,02	588,67	
77	ОАО «Уральское производственное предприятие «Вектор», г. Екатеринбург	1 567,78	1 590,17	1 608,70	1 627,45	1 646,42	
78	Богдановичское открытое акционерное общество по производству огнеупорных материалов, 
г. Богданович	13 939,18	14 410,85	14 559,13	14 709,13	14 860,90	
79	ОАО «Ревдинский кирпичный завод», 
г. Ревда	929,74	988,44	993,46	998,53	1 003,66	
80	ОАО «Химический завод «Планта»,
г. Нижний Тагил	223,54	761,11	770,02	779,04	788,16	
81	МУП «Энергосети», 
г. Лесной	16 790,56	14 731,50	14 860,86	14 991,73	15 124,13	
82	ОАО «Свердловский комбинат хлебопродуктов», 
г. Екатеринбург	1 245,19	1 104,46	1 114,32	1 124,29	1 134,37	
83	ООО «Проминвест», 
г. Екатеринбург	2 021,90	2 194,42	2 220,02	2 245,92	2 272,12	
84	АО «Нижне-Исетский завод металлоконструкций», 
г. Екатеринбург	4 285,05	4 373,37	4 424,00	4 475,23	4 527,05	
85	ОАО «Оборонэнерго», г. Москва	126 802,31	132 471,21	133 867,89	135 281,41	136 711,98	
86	ОАО «Желдорреммаш» филиал Екатеринбургский электровозоремонтный завод, г. Екатеринбург	3 103,04	3 271,15	3 309,27	3 347,83	3 386,84	
87	ФГУП «Научно-исследовательский институт машиностроения», 
г. Нижняя Салда	1 880,17	1 999,98	2 023,01	2 046,31	2 069,89	
88	ЗАО «Невьянский машиностроительный завод - Нефтегазовое оборудование», 
г. Невьянск	504,80	572,56	578,28	584,07	589,92	
89	ООО «Энергоимпульс», г. Нижний Тагил	18 682,65	19 264,61	19 490,20	19 718,43	19 949,34	
90	ЗАО «Завод элементов трубопроводов», 
п. Большой Исток	2 695,31	3 132,30	3 164,44	3 196,96	3 229,86	
91	ООО «Управляющая компания «Новая территория», 
г. Екатеринбург	6 616,84	6 784,57	6 815,77	6 847,34	6 879,28	
92	АО «5 центральный автомобильный ремонтный завод», 
г. Екатеринбург	153,22	623,19	629,26	635,40	641,62	
93	ООО «Логистический центр», г. Екатеринбург	779,55	1 667,29	1 686,82	1 706,57	1 726,55	
94	ОАО Свердловское специализированное предприятие «Уралсибгидромехани-зация», г. Екатеринбург	145,66	373,55	377,92	382,35	386,83	
95	ООО «Коммунально-эксплуатационное предприятие», 
г. Екатеринбург	137,72	186,39	188,93	191,49	194,09	
96	МУП «Производственный трест жилищно-коммунального хозяйства» городского округа Рефтинский, 
п. Рефтинский	16 640,31	18 296,81	18 507,44	18 720,53	18 936,11	
97	ОАО «Уральский завод гражданской авиации», г. Екатеринбург	5 458,32	5 965,02	6 028,14	6 092,00	6 156,61	
98	МУП «Нива»,
 с. Тарасково Новоуральского городского округа	937,69	1 644,49	1 657,31	1 670,29	1 683,41	
99	ООО «Промэнергосеть», 
г. Новоуральск	6 819,41	8 037,81	8 130,02	8 223,31	8 317,69	».	

К постановлению РЭК
Свердловской области
от 24.06.2015 г. № 77-ПК

«Сбытовые надбавки гарантирующих поставщиков электрической энергии, поставляющих электрическую энергию (мощность) на розничном рынке 
на территории Свердловской области на 2015 год
(установлены без НДС)

№
п/п	Наименование гарантирующего поставщика в Свердловской области	Сбытовая надбавка	
		тарифная группа потребителей «население» и
приравненные к нему категории потребителей	
		руб./кВт·ч	
		1 полугодие	2 полугодие	
1	2	3	4	
1.	Открытое акционерное общество «ЭнергосбыТ Плюс» Свердловский филиал (город Екатеринбург)	0,22670	0,31336	
2.	Открытое акционерное общество «Екатеринбургэнергосбыт» 
(город Екатеринбург)	0,05052	0,05964	
3.	Открытое акционерное общество «Роскоммунэнерго» Нижнетагильский филиал «Тагилэнергосбыт»
(город Нижний Тагил)	0,00027	0,41261	
4.	Общество с ограниченной ответственностью «Новоуральская энергосбытовая компания» 
(город Новоуральск)	                                                                0,00125  
	0,35079  	
5.	Открытое акционерное общество «Оборонэнергосбыт» (город Москва)	                                                                0,06412
	                                                                0,71489

№
п/п	Наименование
гарантирующего
поставщика в Свердловской области	Сбытовая надбавка	
		Тарифная группа потребителей «сетевые организации, покупающие электрическую энергию для компенсации потерь электрической энергии»	
		руб./кВт·ч	
		1 полугодие	2 полугодие	

1	2	3	4	
1.	Открытое акционерное общество «ЭнергосбыТ Плюс» Свердловский филиал, (город Екатеринбург)

	0,28159	0,25934	
2.	Открытое акционерное общество «Екатеринбургэнергосбыт» 
(город Екатеринбург)
	0,05762	0,03105	
3.	Открытое акционерное общество «Роскоммунэнерго» Нижнетагильский филиал «Тагилэнергосбыт»
(город Нижний Тагил)	0,42746	0,26982	
4.	Общество с ограниченной ответственностью «Новоуральская энергосбытовая компания» 
(город Новоуральск)	                                                                 0,27944 
	0,24186 	
5.	Открытое акционерное общество «Оборонэнергосбыт»
(город Москва)
	                                                                 0,27609 
	                                                                 1,08610

№
п/п	Наименование
гарантирующего
поставщика в Свердловской области	Сбытовая надбавка	
		Тарифная группа «прочие потребители»	
		В виде формулы на розничном рынке на территориях, объединенных в ценовые зоны оптового рынка	
		1 полугодие	2 полугодие	

1	2	3	4	
1.	Открытое акционерное общество «ЭнергосбыТ Плюс» Свердловский филиал, (город Екатеринбург)
	СН до 150 кВт =
 = ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН до 150 кВт =
 = ДПi × Крег × Цjэ(м)	
		СН от 150 кВт до 670 кВт=
 = ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН от 150 кВт до 670 кВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	
		СН от 670 кВт до 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН от 670 кВт до 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	
		СН не менее 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН не менее 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	
2.	Открытое акционерное общество «Екатеринбургэнергосбыт», 
(город Екатеринбург)	СН до 150 кВт =
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН до 150 кВт =
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	
		СН от 150 кВт до 670 кВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН от 150 кВт до 670 кВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	
		СН от 670 кВт до 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН от 670 кВт до 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	
		СН не менее 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН не менее 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	
3.	Открытое акционерное общество «Роскоммунэнерго» Нижнетагильский филиал «Тагилэнергосбыт»,
(город Нижний Тагил)	СН до 150 кВт =
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН до 150 кВт =
= ДПi × Крег × Цjэ(м))	
		СН от 150 кВт до 670 кВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН от 150 кВт до 670 кВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	
		СН от 670 кВт до 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН от 670 кВт до 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	
		СН не менее 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН не менее 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	
4.	Общество с ограниченной ответственностью «Новоуральская энергосбытовая компания», 
(город Новоуральск)	СН до 150 кВт =
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН до 150 кВт =
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	
		СН от 150 кВт до 670 кВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН от 150 кВт до 670 кВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	
		СН от 670 кВт до 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН от 670 кВт до 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	
		СН не менее 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН не менее 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	
5.	Открытое акционерное общество «Оборонэнергосбыт»,
(город Москва)	СН до 150 кВт =
 = ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН до 150 кВт =
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	
		СН от 150 кВт до 670 кВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН от 150 кВт до 670 кВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	
		СН от 670 кВт до 10 МВт=
 = ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН от 670 кВт до 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	
		СН не менее 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	СН не менее 10 МВт=
= ДПi × Крег × Цjэ(м)	

Цjэ(м)- j-ый вид цены на электрическую энергию и (или) мощность , руб./кВт·ч или руб./кВт, указанный в п. 16 Методических указаний по расчету сбытовых надбавок гарантирующих поставщиков и размера доходности продаж гарантирующих поставщиков, утвержденных приказом ФСТ России от 30.10.2012 г. № 703-э;
ДПi - доходность продаж, определяемая в соответствии с Методическими указаниями по расчету сбытовых надбавок гарантирующих поставщиков и размера доходности продаж гарантирующих поставщиков, утвержденными приказом                   ФСТ России от 30.10.2012 г. № 703-э, и указанная в отношении i-ых подгрупп группы «прочие потребители» в таблице:
№
п/п	Наименование организации в Свердловской области	Доходность продаж для группы «прочие потребители», (ДП) <1>	
		подгруппы потребителей с максимальной мощностью
энергопринимающих устройств	
		менее 150 кВт	от 150 до 670 кВт	от 670 кВт до 10 МВт	не менее 10 МВт	
		проценты	проценты	проценты	проценты	
		1 полу-
годие	2 полу-
годие	1 полу-
годие	2 полу-
годие	1 полу-
годие	2 полу-
годие	1 полу-
годие	2 полу-
годие	

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	
1.	Открытое акционерное общество «ЭнергосбыТ Плюс» Свердловский филиал 
(город Екатеринбург)	14,92	15,06	13,84	13,97	9,42	9,51	5,56	5,62	
2.	Открытое акционерное общество «Екатеринбургэнергосбыт» (город Екатеринбург)	14,92	15,79	13,84	14,64	9,51	10,07	5,62	5,95	
3.	Открытое акционерное общество «Роскоммунэнерго» Нижнетагильский филиал «Тагилэнергосбыт»
(город Нижний Тагил)	17,51	17,51	16,10	16,10	10,96	10,96	6,36	6,36	
4.	Общество с ограниченной ответственностью «Новоуральская энергосбытовая компания» (город Новоуральск)	                                    17,51
	17,68	                                                            16,10
	16,25	                                                                            10,96 
	11,07	                                                                                            6,36 
	6,42	
5.	Открытое акционерное общество «Оборонэнергосбыт»
(город Москва)
	                                            15,48
	16,73	                                                            14,23
	15,38	                                                                             9,69
	10,48	                                                                                            5,62 
	6,08	

Крег- коэффициент параметров деятельности ГП, определяемый в соответствии с Методическими указаниями по расчету сбытовых надбавок гарантирующих поставщиков и размера доходности продаж гарантирующих поставщиков, утвержденными приказом ФСТ России от 30.10.2012 г. № 703-э и указанный в отношении группы «прочие потребители» в таблице:

№ п/п	Наименование организации
в Свердловской области	Коэффициент параметров деятельности гарантирующего поставщика, (Крег) <1>	
		1 полугодие	2 полугодие	

1	2	3	4	
1.	Открытое акционерное общество «ЭнергосбыТ Плюс» Свердловский филиал (город Екатеринбург)	0,81	1,34	
2.	Открытое акционерное общество «Екатеринбургэнергосбыт» (город Екатеринбург)	0,21	0,28	
3.	Открытое акционерное общество «Роскоммунэнерго» Нижнетагильский филиал «Тагилэнергосбыт»
(город Нижний Тагил)	0,51	0,60	
4.	Общество с ограниченной ответственностью «Новоуральская энергосбытовая компания»
(город Новоуральск)	0,12	0,57	
5.	Открытое акционерное общество «Оборонэнергосбыт»
(город Москва)	0,66	2,46	

<1> Данные значения указываются в формуле.».

К постановлению РЭК
Свердловской области
от 24.06.2015 г. № 77-ПК

«Раздел 1. Индивидуальные тарифы на услуги по передаче электрической энергии для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными
на территории Свердловской области 

№ п/п	Наименование сетевых организаций, период действия тарифов	1 полугодие	2 полугодие	
		Двухставочный тариф	Односта-вочный тариф	Двухставочный тариф	Односта-вочный тариф	
		ставка за содержание электрических сетей	ставка на оплату технологического расхода (потерь)		ставка за содержание электрических сетей	Ставка на оплату технологического расхода (потерь)		
		руб./кВт· мес.	руб./кВт·ч	руб./кВт·ч	руб./кВт·мес.	руб./кВт·ч	руб./кВт·ч	

1	2	3	4	5	6	7	8	
1.	ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - ООО «ЕЗ ОЦМ-Энерго», г. Верхняя Пышма	
1.1. 	2015 год	201,417	0,016	0,401	201,417	0,016	0,401	
1.2.	2016 год	201,988	0,017	0,403	201,988	0,017	0,403	
1.3.	2017 год	203,732	0,017	0,407	203,732	0,017	0,407	
2.	ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - ООО «Монолит-Строй», г. Екатеринбург	
2.1.	2015 год	226,948	0,110	0,624	-	-	-	
2.2. 	2016 год	225,742	0,115	0,626	225,742	0,115	0,626	
2.3. 	2017 год	226,149	0,120	0,632	226,149	0,120	0,632	
3.	ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - ОАО «Объединенная энергетическая компания» филиал «Уральский», г. Санкт-Петербург	
3.1.	2015 год	121,719	0,095	0,742	121,719	0,095	0,742	
3.2. 	2016 год	121,670	0,103	0,751	121,670	0,103	0,751	
3.3.	2017 год	122,614	0,112	0,765	122,614	0,112	0,765	
4.	ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ОАО «ТИЗОЛ», г. Нижняя Тура	
4.1.	2015 год	10,828	0,006	0,027	10,828	0,006	0,027	
4.2.	2016 год	10,878	0,007	0,027	10,878	0,007	0,027	
4.3.	2017 год	10,997	0,007	0,028	10,997	0,007	0,028	
5.	ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - ООО «Управляющая компания «Омега», г. Екатеринбург	
5.1.	2015 год	160,795	0,022	0,323	-	-	-	
5.2.	2016 год	161,185	0,023	0,324	161,185	0,023	0,324	
5.3.	2017 год	160,398	0,024	0,324	160,398	0,024	0,324	
6.	ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Концерн «Уральский текстиль», г. Екатеринбург	
6.1.	2015 год	29,092	0,119	0,176	29,092	0,119	0,176	
6.2.	2016 год	29,516	0,124	0,182	29,516	0,124	0,182	
6.3.	2017 год	29,857	0,129	0,188	29,857	0,129	0,188	
7. 	ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург - ООО «Уралэлектромедь-Энерго», г. Верхняя Пышма	
7.1.	2015 год	48,465	0,058	0,166	48,465	0,058	0,166	
7.2.	2016 год	48,556	0,061	0,169	48,556	0,061	0,169	
7.3.	2017 год	49,057	0,064	0,173	49,057	0,064	0,173	
8.	ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «Инвестиционная корпорация «Капитал», г. Екатеринбург	
8.1.	2015 год	257,943*	0,195*	0,665*	257,943*	0,195*	0,665*	
8.2.	2016 год	260,238*	0,214*	0,688*	260,238*	0,214*	0,688*	
8.3.	2017 год	263,310*	0,232*	0,712*	263,310*	0,232*	0,712*	
9.	ОАО «МРСК Урала», г. Екатеринбург – ООО «УралЭнергоСети», г. Екатеринбург	
9.1.	2015 год	963,353	0,080	2,334	963,353	0,080	2,334	
9.2.	2016 год	962,862	0,084	2,336	962,862	0,084	2,336	
9.3.	2017 год	968,918	0,087	2,354	968,918	0,087	2,354	».	

К постановлению РЭК
Свердловской области
от 24.06.2015 г. № 77-ПК

«Приложение № 1
к постановлению РЭК
Свердловской области
от 24.12.2014 г. № 261-ПК

НВВ сетевых организаций, расположенных на территории Свердловской области, на долгосрочный период регулирования (без учета оплаты потерь)

                                                                                                                        (тыс. руб.)
№ п/п	Наименование сетевой  
организации	Период	
		2015 год	2016 год	2017 год	
1	2	3	4	5	
1.	Общество с ограниченной ответственностью 
«ЕЗ ОЦМ-Энерго», г. Верхняя Пышма 	16 396,98	16 561,63	16 703,09	
2.	Общество с ограниченной ответственностью «Монолит-Строй»,  г. Екатеринбург	830,63	1 664,30	1 667,15		
3.	Открытое акционерное общество «Объединенная энергетическая компания» филиал «Уральский», 
г. Санкт-Петербург	5 177,77	5 212,86	5 252,84		
4.	Открытое акционерное общество «ТИЗОЛ», г. Нижняя Тура	949,33	960,53	971,01		
5.	Общество с ограниченной ответственностью Управляющая компания «Омега», г. Екатеринбург	588,51	1 179,88	1 182,55		
6.	ООО «Концерн «Уральский текстиль»,  г. Екатеринбург	1 778,88	1 817,80	1 838,64		
7.	Общество с ограниченной ответственностью «Уралэлектромедь-Энерго», г. Верхняя Пышма	1 637,72	1 652,58	1 669,51		
8.	Общество с ограниченной ответственностью «Инвестиционная корпорация «Капитал», г. Екатеринбург	4 398,41	4 469,45	4 521,79		
9.	Общество с ограниченной ответственностью «УралЭнергоСети», г. Екатеринбург	531,77	535,32	538,64	».	

    К постановлению РЭК
Свердловской области
от 24.06.2015 г. № 77-ПК

«Раздел 1. Индивидуальные тарифы на услуги по передаче электрической энергии для взаиморасчетов между сетевыми организациями, расположенными 
на территории Свердловской области 
№ п/п	Наименование
сетевых
организаций, период действия тарифов	1 полугодие	2 полугодие	
		Двухставочный тариф	Односта-
вочный
тариф	Двухставочный тариф	Односта-вочный тариф	
		ставка за
содержание
электри-
ческих
сетей	ставка на
оплату
технологи-
ческого
расхода
(потерь)		ставка за
содержание
электри-
ческих
сетей	ставка
на оплату
технологи-
ческого
расхода
(потерь)		
		руб./кВт·
мес.	руб./кВт·ч	руб./кВт·ч	руб./кВт·
мес.	руб./кВт·ч	руб./кВт·ч	
1	2	3	4	5	6	7	8	
1.	Открытое акционерное общество «Межрегиональная распределительная сетевая компания Урала», г. Екатеринбург – Акционерное общество «Облкоммунэнерго Инвест», г. Екатеринбург	
	2015 год	144,831	0,248	0,751	144,831	0,248	0,751	
2.	Открытое акционерное общество «Межрегиональная распределительная сетевая компания Урала», г. Екатеринбург – ООО «Уралэнерго», г. Екатеринбург	
	2015 год	206,728*	0,381*	0,987*	206,728*	0,381*	0,987*	
3.	Открытое акционерное общество «Межрегиональная распределительная сетевая компания Урала», г. Екатеринбург – ООО «Инвестэнерго», г. Екатеринбург	
	2015 год	152,736*	0,181*	0,635*	152,736*	0,181*	0,635*	».